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MALAQUÍAS 4, LA COMISIÓN JOSUÉ PTE.2 
 

BARATARIA, TRINIDAD  
DOMINGO, 21 DE FEBRERO DEL 1982 

 

HNO. VIN A. DAYAL 
 

 
Amén. Aleluya. ¿Cuántos creen que Dios puede hacer 

cualquier cosa esta mañana? ¿Cuántos vienen 
esperando que Dios haga algo por ellos esta mañana? 
Amén. Bueno, cuando venimos en el Nombre de Jesús, 

dime ¿quién puede permanecer delante? Amén. Ya 
tenemos la victoria. Amén. 

Tenemos una dedicación aquí: el Hno. Selwyn Boyd y 

su esposa quisieran dedicar a su niña recién nacida al 
Señor esta mañana. 

Cantemos esta pequeña canción: Tráiganlos, 
tráiganlos. [Tráiganlos - Cantos Que Viven #329 –Ed.] 

     Tráiganlos, tráiganlos, 
     Tráiganlos de los campos del pecado; 
     Tráiganlos, tráiganlos, 
     Trae a los [pequeños] a Jesús. 

Cantemos eso otra vez 

Tráiganlos, tráiganlos, 
     Tráiganlos de los campos del pecado; 
     Tráiganlos, tráiganlos, 
     Trae a los [pequeños] a Jesús. 

Amén. ¿Inclinamos nuestras cabezas? 

Nuestro Padre Celestial, lleno de gracia, Te damos 

gracias, querido Dios, por el privilegio que tenemos esta 
mañana de estar en la Presencia del Dios Vivo. Te 

agradecemos por la preciosa Sangre de Jesucristo, 
Señor Dios, que hizo ese camino posible para nosotros. 
Sabiendo que, debido a Tu Sangre, Padre, Señor, 

podemos entrar de nuevo en Tu Presencia.  
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Señor, venimos con corazones agradecidos, Señor, un 
corazón lleno de alabanza y agradecimiento. Señor Dios, 

sabiendo que este es un privilegio que el dinero no 
puede comprar, Padre. Oh, Dios, saber que Tú estás 

aquí entre nosotros y, Señor Dios, eso nos hace sentir 
muy bien en nuestros corazones, eso nos da seguridad, 
Padre, saber, querido Dios, que aún ahora Puedes hacer 

cualquier cosa por nosotros, Señor. Señor, quieres 
hacer algo por nosotros. Quieres que Te expresemos 
nuestra necesidad, Padre. Quieres que reconozcamos 

que somos insuficientes, Señor Dios, y pidamos con fe, 
creyendo y, Señor, sabemos, sin duda alguna, que Tú 

lo harás, Padre. 

Señor, esta mañana, Te damos gracias también por 
esta niñita, Esther Ruth. Señor, esta niñita con la que 

has bendecido a Tu hijo y a Tu hija. Y, Padre, mientras 
vienen a la casa de Dios esta mañana, Señor, para darte 

gracias, trayendo a esta pequeña prole, Padre, este 
paquetito de amor, para ofrecerla a Ti para una vida de 
servicio, querido Dios, Tú recíbela esta mañana en el 

Nombre de Jesucristo, mientras por fe ponemos en Tus 
grandes y poderosas manos. 

Señor, concede a la niña salud y fortaleza y, Señor 

Dios, que Tu Presencia la cubra y esté con ella, Padre. 
Incluso a los padres, que Tú Te encargues de ellos, 

concédeles la gracia y todo lo que sea necesario, para 
que puedan criararla en el camino de Dios. 

Padre, Te damos gracias y Te alabamos esta mañana, 

por saber que aún los pequeños—Tú dijiste dejad a los 
niños venir a Mí, porque de los tales es el Reino de los 
Cielos. 

Y, Señor Dios, que se haga Tu voluntad en sus vidas. 
Oramos y Te lo pedimos en el Precioso Nombre de 

Jesús. Amén. Amén. 

También, una pequeña nota de agradecimiento aquí: 
la Hna. Alma Boyd (que es la pequeña madre aquí) 

quisiera dar gracias especiales a Dios por la sanidad de 
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los dolores en su estómago después de que la oración 
fuera ofrecida por ella el domingo pasado. Amén. 

Tenemos algunas peticiones de oración esta mañana. 

El Hno. Joachim Fuentes pide oración por una tos, 

un resfrío y un dolor de cabeza con dolor de garganta y 
debilidad en el cuerpo. 

Eso parecen muchas cosas, pero un solo toque es 

todo lo que hará falta esta mañana. Amén. 

Por favor, oren para que pueda volver pronto a la casa 
del Señor. 

Amén. No puedo ir hasta calle Coalmine en Sangre 
Grande, pero Dios es más que capaz esta mañana. Dios 

sabe exactamente dónde está la casa. Nunca fui allí y 
no conozco la casa, pero el Dios omnisciente a quien 
servimos sabe dónde está el lugar. Amén. ¿Sabes que 

Dios ni siquiera tiene que ir allí esta mañana? Dios 
puede quedarse aquí mismo y sólo hablar la Palabra y 

él sería sanado en su casa, amén. Tan grande es el Dios 
que servimos esta mañana. Amén. 

El Centurión Romano con fe Gentil en su corazón, 

amén, dijo: “No soy digno de que entres bajo mi techo, 
solamente di la Palabra”. [Mt.8:8 –Ed.] Amén. Yo creo que 
esto es lo que está pasando para nosotros hoy. No como 

Jairo que viene y dijo: “Pon tus manos sobre mi hija” 
[Mr.5:23 –Ed.], amén, sino como Cornelio. Amén. 

El Hno. Branham dijo, en Hechos 19, Pablo tuvo que 
imponer las manos sobre la gente [para que ellos] 
recibieran el Espíritu Santo. Amén. Luego Jairo, un 

Judío otra vez, le dijo al Hijo del Hombre, “Ven y pon 
Tus manos sobre mi hija”. Amén. Pero a la mujer 
Sirofenicia, Jesús le dijo: “Por esta palabra, ve” [Mr.7:29 –

Ed.]. Amén. El Centurión Romano dijo: “Solamente di la 
Palabra”. Él dijo cuando él bajó a la casa de Cornelio, 

otro Gentil, amén, “Mientras Pedro aún hablaba estas 
palabras, el Espíritu Santo cayó sobre los que lo oyeron” 
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[Hch.10:44 –Ed.] Amén. Esa es la fe Gentil esta mañana. 
Amén. “Solamente di la Palabra”. Amén. 

Y creo que esa fe está en nuestros corazones esta 
mañana. Creo que esta es la sazón cuando el Espíritu 

Santo está vivificando nuestros corazones, 
enseñándonos, amén, sacando la incredulidad, amén, 
restregando todo fingimiento fuera, para estimular 

nuestros corazones, amén, y para reconocer que esta es 
la Hora, (amén), y que somos los herederos de la 
promesa. Y saber que el Hacedor de la promesa, el 

Intérprete de la promesa, ha descendido a los herederos 
de la promesa y les está enseñando y aclarando, amén, 

¡que la promesa es suya! “¡No te tambalees por 
incredulidad, pequeña Novia! ¡Uds. son los herederos de 
la promesa! ¡Yo no les fallaré! Tengan fe en Dios. ¡Creed 

y será hecho!”. Amén. Si Dios lo dijo, yo lo creo, y eso es 
suficiente para mí esta mañana. Amén. Aleluya. 

También, una petición de oración para el Hno. Frank 
Jacobs. Pide oración por su abuelo. 

¿Quién es Frank Jacobs? ¿Está Frank Jacobs aquí 

esta mañana? ¿No está aquí? Su nombre, ya sabes... a 
veces hay tanta gente en la casa de Dios, que ni conozco 
sus nombres. ¿El que fue bautizado? Amén, alabado 

sea Dios. Ves, en especial cuando sabemos que es un 
heredero de la promesa, amén, cuando es alguien 

identificado con la Expiación, entonces sabemos que es 
seguro, ¿amén? Nada puede pararse delante si es esa 
persona. Amén. 

El abuelo está en el hospital y sufre con ruptura de 
bazo y apéndice. Amén. Él cree que Dios puede manejar 
eso también. 

Amén. Parece sencillo, como una simple petición de 
oración, pero expresa la fe (amén) que Sus hijos tienen 

en Él. Amén. A pesar de la condición—puede ser que 
ellos no puedan manejarlo, pero ellos saben que Dios 
puede manejarlo. Amén. 
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Por favor, oren por mi esposa y mis hijos; todos 
tenemos un ataque de gripe y yo estoy sufriendo una 
fuerte migraña. Dios les bendiga, Hno. Mills. 

Amén. Otro creyente, otro heredero de la promesa. 

Amén. Uno orando por su esposa, por toda su familia, 
amén; uno orando por su abuelo; uno orando por sí 
mismo, amén, pero todos están orando al mismo Dios 

esta mañana. Todos saben que Malaquías 4 restauró la 
Expiación original. 

Hermano, y nosotros, la Iglesia del Dios Viviente, 

parte de esa gran Iglesia Rescatada, amén, en la línea 
del deber esta mañana, con el poder y la bendición de 

Dios sobre nosotros esta mañana, amén, sabiendo que 
a través de la confesión y la fe todo el poder de Dios en 
el Cielo está sujeto a nosotros aquí en la Tierra. Amén. 

¿Creen eso esta mañana? Tengamos fe mientras 
oramos. 

Padre, gracias esta mañana por estas sumamente 
excelentes y preciosas promesas que has hecho en Tu 
Palabra. Señor, pensamos en este momento mientras 

estamos aquí, en Tu Profeta cuando estaba 
descendiendo al Jordán, cuando estaba en el umbral 
del Tercer Jalón, la Voz comenzó a hablar desde el Cielo. 

Él era el Mensajero en la Tierra. Y, Señor Dios, una 
Voz habló palabras que trajo tal fe a su corazón; 

diciéndole, querido Dios, que se le había dado poder 
para atar a la mamba. Y, Señor Dios, él dijo que en ese 
lugar y tiempo sintió tal carga entrar en su cuerpo. Él 

se volvió tan intrépido. Él se volteó hacia ese gran 
enemigo que tenía a todos asustados y, Señor Dios, él 
habló y ordenó a ese enemigo, Padre, “¡Se atado en el 

Nombre de Jesucristo!” Porque él creyó las palabras de 
la Voz que hablaba desde el Cielo. 

Señor, mientras estamos aquí esta mañana, Padre, 
Tu Espíritu Santo ha descendido; Tú has revelado en 
Tu Palabra, Padre, que ahí es donde estamos. Esto es lo 

que está pasando. Esa Voz es la misma Voz que habla 
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de nuevo hoy. Pues el mismo Dios está interpretando la 
misma promesa en la misma Simiente de Abraham. 

Señor, somos creyentes esta mañana. Oh, Dios, 
sabemos que cuando esa Voz habla y actuamos acorde 

con esa Voz, el milagro ha de seguir. Porque si Dios está 
con nosotros, ¿dónde están los milagros? Aleluya. Y 
Señor, sabemos que los milagros seguirán, pues el gran 

Hacedor de Milagros está aquí entre nosotros 
hablándonos (aleluya), llevando a cabo esta gran 
Comisión de Josué esta mañana. 

Y la gente que viene con fe esta mañana, Padre, 
sabiendo, querido Dios, que la promesa es verdadera, 

que la Comisión, Señor, no puede fallar, así como el 
poste de señal no falló. Oh Dios, miramos con fe al gran 
Josué esta mañana (¡aleluya!), Aquel que está aquí para 

llevarnos a la posesión de todas estas promesas esta 
mañana. 

Padre, al pensar que nuestro hermano no pudo venir 
al servicio esta mañana, allá en la calle Coalmine, en 
Sangre Grande; Señor Dios, viendo de dónde viene, 

Señor Dios, para reunirse en la casa de Dios, pero la 
enfermedad, esa puerta lo ha cercado en esta mañana, 
oh Dios, pero sabemos, Padre, que la Simiente de 

Abraham poseerá cada puerta del enemigo. Y, Señor 
Dios, al estar aquí en el Nombre de Jesucristo, Señor, 

encomendamos toda enfermedad, oh Dios, la 
condenamos esta mañana, Padre, en el Nombre de 
Jesucristo. Señor Dios, que sea sanado esta mañana, 

ya que nosotros, la Iglesia del Dios Viviente, pedimos 
que esto suceda esta mañana. 

Señor Dios, incluso el Hno. Mills y su familia con el 

mismo tipo de enfermedad, Padre y Señor, él con esa 
migraña, Señor Dios, que Tu Espíritu Santo se traslade 

a su casa en Laventille, Señor Dios, esa pequeña cuesta, 
(aleluya), y que la gran Columna de Fuego se extienda 
en ese hogar y elimine todo germen, toda enfermedad; 

¡Muévete sobre ellos y destrúyelos! ¡Aleluya! Cada 
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germen, Padre, cada rastro de enfermedad que les ha 
puesto el Diablo. Y, Señor Dios, que sean sanados para 

la gloria de Dios en esta mañana.  

Padre, también, el Hno. Frank Jacobs con su abuelo 

en el hospital con ruptura de bazo y apéndice. Oh, Dios, 
pero él es un creyente esta mañana. Aleluya. Señor, 
envió una petición a la casa de Dios donde sabe que hay 

creyentes congregados en el Nombre de Jesucristo, 
donde sabe que si dos se pusieren de acuerdo en algo, 
le será hecho. Y Padre, estamos de acuerdo esta 

mañana en el Nombre de Jesucristo. Oh, Dios, toca a 
su abuelo esta mañana, esa ruptura del bazo y ese 

apéndice. Y, Señor Dios, que Tú lo sanes, Padre; ¡Señor 
Dios, que pueda regresar el testimonio a la casa de Dios 
de que, Señor Dios, la fe de Tu hijo será fortalecida, 

Señor, al saber que la Comisión de Josué sigue vigente, 
Padre! El gran Espíritu Santo está aquí dando a los 

creyentes (aleluya) todo lo que piden cuando creen en el 
Nombre de Jesucristo. Oh, bendito sea Tu Nombre. 

Padre, oramos esta mañana por todos los que no 

pudieron enviar una petición o algo esta mañana, 
quizás, Señor Dios, no tienen necesidad de sanidad 
física, pero si hay algo en su corazón, que el Espíritu 

Santo lo traiga a ellos, Padre, aún estando en sus 
asientos. Pero, Señor Dios, ellos Te creen. Ellos no lo 

ven como imposible, no lo ven como algo difícil para el 
Señor, sino que saben que nuestro Dios puede hacer 
cualquier cosa esta mañana. 

Señor Dios, a medida que creen, a medida que tienen 
fe, que Tú Te voltees en su dirección Padre, como 
cuando el Profeta muchas veces sentía el jalón de fe, se 

volteaba en dirección a la gente y les decía: “Usted ya 
está sanado, señor. ¡Póngase de pie! Usted está orando 

así–y así señorita, póngase de pie”. Oh, Dios, que Tú 
voltees en su dirección y que Tú se lo des esta mañana. 
Oh, aleluya. Bendito sea Tu Nombre. 
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Padre Dios, aún la Palabra de Vida, la Cosa más 
preciosa para nosotros, la Cosa que estimamos más que 

nuestra propia comida, oh, Dios, la Cosa, querido Dios, 
por la que hemos vendido todo, oh, Dios, para venir y 

recibir hoy, aleluya; la Voz que nos habló y nos dijo que 
viniéramos, Señor, venimos a recibir de esa Palabra esta 
mañana, venimos para que esa Voz nos hable. 

Que esa gran Voz del Arcángel que está presente aquí 
entre nosotros, que Él nos hable desde la Palabra, 
Padre, y que esta revelación que se está desplegando 

hacia nosotros, nos ministre una entrada abundante al 
Reino Eterno [2 P.1:11 –Ed.]. Que hoy se despliegue cada vez 

más, Padre, y, Señor Dios, que la fe en nuestros 
corazones, Señor, se eleve a tal punto, querido Dios, que 
Señor Dios, no haya nada capaz de atarnos, nada capaz 

de cercarnos, ya nada podrá estorbarnos, sino que nos 
recargaremos de las promesas de Dios, Señor Dios, con 

tal fe en nuestros corazones, poseyendo todo lo que se 
ha puesto a nuestra disposición. 

Querido Dios, sabemos Padre, que aun si vinieras en 

Tu cuerpo físico, nada puedes hacer por nosotros, 
porque ya lo has hecho todo. Ya está consumado. Pero, 
querido Dios, la inspiración está cayendo en nuestros 

corazones para que podamos levantarnos y tomar lo que 
nos pertenece. Permite que la gente capte esa fe esta 

mañana. Permite que esa fe entre a sus corazones. 
Señor Dios, que los ponga en acción esta mañana, 
Padre. Que los haga valientes y con denuedo mientras 

avanzan hacia la meta del supremo llamamiento esta 
mañana. Oh, Dios, esperamos un tiempo tan grandioso 
y poderoso. 

Al ver al mundo, Padre, deleitándose en el pecado y 
la impiedad; y al ver a la gente que sin vergüenza adora 

al dios de este mundo, y venimos a adorar al Dios Vivo 
y Verdadero y, que seamos valientes, que no tengamos 
vergüenza esta mañana. Oh, Dios, y que podamos 

entrar en el Espíritu esta mañana, Padre, así como ellos 
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están en el espíritu de su Carnaval y, Señor Dios, de su 
gran tiempo. Señor, esta es su sazón, pero también 

tenemos una sazón, Padre. Aleluya. 

Esta es la sazón de Adopción, esta es la sazón del 

Tercer Jalón. Oh, Dios, la sazón de la Súper Iglesia, 
Padre. Y, Señor, nuestro gran Rey de reyes está aquí. 
Esta mañana estamos adorando a nuestro Rey de reyes, 

el real Rey. Rey de Salem, Rey de Justicia Quien está 
aquí entre nosotros en forma de Palabra esta mañana. 

Oh, Te damos la gloria esta mañana, Padre. Te damos 

alabanza esta mañana. ¡Oh, Aleluya! Haz Tu voluntad 
entre nosotros. Guíanos y dirígenos hacia todo lo que 

nos darás en este día. En el Nombre de Jesucristo 
oramos, para Tu honor y Tu gloria. Amén y amén. 

Aleluya. ¿Cuántos realmente vienen a adorar a Dios 

esta mañana? [La congregación responde: “Amén”. –Ed.] Amén. No 
queremos a nadie sentado con cara larga esta mañana, 

amén. No queremos a nadie medio muerto en su 
asiento. Amén. Si estuvieras en el mundo estarías 
saltando y gritando esta mañana. Aleluya. Venimos 

aquí para alabar a Dios. ¡Vengo a glorificar Su Nombre! 
¡Amén! Aleluya. 

Llegué aquí y sentí una especie de espíritu pesado 

queriendo moverse por este lugar. ¡No vamos a permitir 
que ninguna nube de oscuridad se cierne sobre 

nosotros! ¡Aleluya! Que la gran Columna de Fuego entre 
en escena. ¡Que la Luz se abra paso y que las sombras 
huyan! Amén. Aleluya. 

Volvamos al Libro de Josué. Déjame tomar de nuevo 
esa Escritura mientras continuamos con este gran 
tiempo de enseñanza en el que el Espíritu Santo está 

despertando nuestros corazones y nos está llevando a 
una plena realización esta mañana. Amén. Entremos 

cada vez más en el Espíritu a lo que realmente está 
sucediendo, pues aquí estamos viviendo un tiempo 
realmente grandioso, ¿amén? 
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Josué Capítulo 1. Amén. Quiero realmente clavarlo 
esta mañana y que nuestros corazones realmente 

puedan ser desafiados con una gran fe, para reconocer 
que cada centímetro de terreno que tienes que poseer, 

debes luchar por él. Que al reconocer eso y entrar en 
ese Espíritu y olvidarte del espíritu de la iglesia, 
olvidarte de ir a la iglesia y pasar por esto y aquello; 

cuando te ajustes más la armadura, amén, y digas: 
“Vivir o morir, hundirse o nadar, amigo o no amigo”, y 
cargas contra el enemigo; cuando entres en esa clase de 

Espíritu, tendrás la victoria. Amén. 

Y si esperas aquí: “Señor, dame la victoria”, 

realmente no quieres luchar por ella, estás inseguro, no 
sabes en qué sazón estás ni sabes lo que está pasando. 
Bueno, entonces te quedarás allí y vivirás siempre una 

vida a medias, nunca podrás tener nada. Pero cuando 
te das cuenta de que Dios no puede hacer nada por ti a 

pesar de que Él venga aquí en un cuerpo corporal 
[físico]... Lo que Él está haciendo, Él está haciendo lo 
que puede hacer por ti. ¡Él te está dando inspiración 

para que veas, amén, que la cosa ya está terminada! 

Es si lo crees, estás del todo persuadido y decides no 
tambalearte por la incredulidad [Ro.4:20-21 NBLA –Ed.], sino 

persistir en ello, entonces verás la Gloria de Dios. Si 
puedes creer, verás la Gloria de Dios. Amén. Es de 

acuerdo a tu fe esta mañana. Amén. Sin fe es imposible 
agradar a Dios. 

Muchas veces piensas que es por soltar el dobladillo 

de su vestido. Muchas veces piensan que es, tal vez, 
dejarse crecer el pelo o limpiarse la pintura de la cara. 
Eso puede ser, pero esa no es la cosa real, hermano. 

Dios trata con el Gene. Y el Gene de Dios cree toda la 
Palabra de Dios, amén. No sólo creas hasta allí y te 

detengas. Cree hasta el final hasta que creas que eres 
un vencedor, hasta que realmente venzas, amén, 
entonces verás que algo sucede. Amén. 
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Si crees que luchas durante dos semanas y luego te 
conformas y dices: “Ajá, bueno, ahora me va bien”, 

porque llamas “ir bien”, como dos semanas sin ninguna 
batalla en tu mente. ¡Eso no es ‘ir bien’! Cuando tengas 

una liberación total, amén, cuando estés allí y la Voz de 
Dios te responda, diciendo: “Éste es Mi hijo amado, ésta 
es Mi hija amada en quien tengo complacencia morar”, 

entonces estás bien, ¡amén! Aleluya. Ése es el real “ir 
bien” del que hablamos esta mañana. Amén. 

Así que venimos para que podamos “ir bien”, amén. 

Venimos a luchar y a cargarnos de las promesas de Dios 
para que podamos ir bien en esta… [Falla en el audio –Ed.] 

…sentado aquí y, tú sabes, no como un florero artificial 
colgando en la pared, amén. ¡Oh, vaya! ¿Sabes en qué 
sazón estás, amén? Gloria a Dios. ¡Sí, señor! ¡Oh, vaya! 

Josué Capítulo 1. 
1 Aconteció después de la muerte de 

Moisés siervo de Jehová,... 

“Aconteció”, amén. Fue una promesa. Dios quería 
hacer algo y así aconteció. Él lo estaba haciendo ahora. 

Amén. 

…que Jehová [habló] a Josué hijo de Nun, 
servidor de Moisés, diciendo:  

2 Mi siervo Moisés ha muerto;...  

Amén. ¿Ven? ¡Sí! El Profeta no va a volver. No tienes 

que sentarte aquí y escribirle una carta a un hombre en 
Estados Unidos. Amén. ¡Levántate y sacúdete! Amén. 

Comenzarás a alinearte con la Palabra de Dios. “Moisés, 
Mi siervo, ha muerto”. Amén. Él ya no puede hacer nada 
por ti. ¡Él no está aquí! Todo lo que él pudo hacer por ti, 

lo hizo fielmente. Ahora tú tienes que hacer lo que 
puedas hacer. 

… ahora, pues, levántate... 

Levántate de tu asiento. Levántate de tu... de tu 
asiento y de tu holgazanería. ¡Levántate! ¡Amén! 
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… y pasa este Jordán, tú y todo este 
pueblo, a la tierra que yo les doy a los hijos 
de Israel.  

3 … todo lugar que pisare la planta de 
vuestro pie.  

“Quiero que Dios me dé a mis hijos”. ¡Todo lugar que 
pisare la planta de vuestro pie! “Quiero que Dios me dé 

a mi esposo”. Amén. “Quiero que Dios me dé esto y 
aquello”. ¡Todo lugar que pisare la planta de vuestro pie! 
Pie habla de posesión. Amén. ¿Ven? 

 
3 Yo os he entregado, como lo había dicho 

a Moisés,... 
4 Desde el desierto y el Líbano hasta el 

gran río Éufrates, toda la tierra de los 
heteos... 

No dejes que ningún Heteo  Heteo te fanfarronee, 

pues toda la tierra de los Heteos es tuya. No hay 
ninguna tierra que pertenezca a los Heteos. ¡Amén! ¡Los 
Heteos tienen que retroceder esta mañana! Amén. 

… hasta el gran mar donde se pone el sol, 
será vuestro territorio.  

5 Nadie te podrá [amen] hacer frente en 
todos los días de tu vida; como estuve con 
Moisés, [estaré] contigo;  

Si esta es la Comisión de Josué, ¿por qué no pueden 
tener fe esta mañana? Si la Comisión de Josué todavía 

está vigente, ¿por qué no pueden tener fe esta mañana? 
Porque Dios no puede retractarse de esta Palabra. Esta 
es la Palabra que Dios señaló con el dedo. ¡Amén! Si 

estás bajo esa Comisión esta mañana, amén, entonces 
sabes que nada podrá hacerle frente a Josué. Y Josué 
no es el hombre con los cinco sentidos. ¡Josué es el 

Espíritu Santo! Aleluya. Déjame decirte algo. Josué 
tiene las alas extendidas hacia atrás. Yo no tengo eso 
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(amén), ¡pero Él tiene eso! ¡Gloria a Dios! Amén. Aleluya. 
Amén.  

Así como estuve con Moisés, como estuve con 
Malaquías 4… ¿Algún médico brujo quiere venir y volar 

esta carpa? Amén. Como estuve con Malaquías 4, así 
estaré contigo. ¿Algún FBI quiere venir aquí y espiar? 
¡Como estuve con Malaquías 4, así estaré contigo! 

¿Algún maníaco salvaje quiere venir y tirarte de la 
plataforma? ¡Como estuve con Malaquías 4, así estaré 
contigo! Amén. Aleluya. ¿Ven? Amén ¿Algún toro salvaje 

te quiere asustar (amén) y embestir hasta la muerte? 
Amén. Yo, el Amor Divino, descenderé contigo como 

estuve con Malaquías 4 y haré que el toro se recueste y 
mueva su cola. ¡Amén! Enviaré los avispones de regreso 
al panal. ¿Crees eso esta mañana? Esa es la Palabra de 

Dios esta mañana. 

… no te dejaré, ni te desampararé. 

Por eso podemos esforzarnos y ser valientes. No 
intentes esforzarte y ser valiente sin que tu fe descanse 
en ello. Es porque Él hizo estas promesas que podrás 

esforzarte y ser valiente. 
6 Esfuérzate y sé valiente; porque … a este 

pueblo… 

Y creo que estás en este pueblo aquí. Cuando te miro, 
veo que este pueblo se refiere a ti aquí. Creeré tanto 

como mi fe pueda por otras personas, amén. Pero como 
creo que usted está identificado con la plenitud de la 

Expiación, yo podría tener fe por usted. Amén. 

 … tú repartirás a este pueblo por heredad la tierra de 
la cual juré a sus padres que la daría a ellos.  

¿Ves lo que va a repartir? Él no viene a repartir 
ningún credo de la iglesia ni a predicar ningún pequeño 
mensaje o algo así. Él va a repartir la Tierra que Dios 

prometió darles a nuestros padres. Esa es la Tierra. 
Amén. 
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¿Sabes qué Tierra Dios prometió darles a nuestros 
padres? Adopción, Perfección, plena Restauración, 

plena Redención. Amén. La plenitud del Espíritu Santo, 
el Tercer Jalón. Amén. Eso es lo que le fue prometido a 

la Novia Alfa. Eso es lo que le fue prometido a la Iglesia 
primitiva. Y esa es la Tierra que Josué debe repartir 
como heredad, esa Tierra – la Tierra que Dios prometió 

dar a los padres. 

Y, cualquiera que venga y no predique esas 
promesas, no está bajo la Comisión de Josué y no podrá 

llevarnos al otro lado del Jordán. Él no podrá ponernos 
en la Tierra. Amén. Pero cuando un hombre viene a 

repartir esa Tierra, entonces sabemos que allí está la 
Comisión Josué.  

Y sabemos que ese es el Pacto que Dios hizo. Y para 

conseguir eso, uno tiene que meterse bajo el Séptimo 
Sello. Amén. 

7 Solamente esfuérzate y sé muy valiente, 
para cuidar de hacer conforme a toda la ley 
que mi siervo Moisés te mandó; no te apartes 
de ella ni a diestra ni a siniestra, para que 
seas prosperado en [todas las cosas] que 
emprendas. 

Ningún mensajito fuera del Mensaje. Permanezcan 
justo en el centro del Mensaje. Que salga a la luz el 

mismo Mensaje. No queremos un mensaje fuera del 
Mensaje. Queremos estos mensajes, estos. Queremos 
que eso salga a la luz, amén. Porque ningún hombre 

tenía que venir con ningún otro mensaje. Dios no quiere 
darle a Josué ningún mensaje nuevo. Moisés dejó la 

Palabra en sus manos y Dios dijo: “Medita en eso día y 
noche, y te hará prosperar”. No vengan con ninguna 
cosita que encontraron en una Literatura Cristiana o en 

algún lugarcito. ¡Deja eso en paz! Amén. Tomen estas 
cosas aquí, ahí es donde está el Mensaje. No te apartes 

de eso. 
8 … este libro de la ley… 
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Un hombre que vi salir, ve un árbol y recibe un 
mensaje del árbol. Está bien, pero asegúrese de que se 

remonte a esto. Si no se remonta en esta profecía aquí, 
entonces eso es sólo teología. Amén. Un hombre ve una 

casa y recibe un mensajito saliendo de esa casa. Eso 
está bien, pero si Melquisedec no construyó esa casa, 
déjenla en paz. ¡Amén! No queremos la casa que Jack 

edificó; queremos la casa que Jesús construyó. Amén. 
Esa es la casa que quiero, hermano. 

8 Nunca se apartará de tu boca este libro 
de la ley, sino que de día y de noche 
meditarás en él, para que guardes y hagas 

conforme a todo lo que en él está escrito; 
porque entonces [entonces] harás prosperar 
tu camino, y todo te saldrá bien. 

9 Mira que te mando [Mira que te mando, 
amén] que te esfuerces y seas valiente;... 

No desmayes ni te quedes en el camino. No te fatigues 
en tu mente ni titubeas con incredulidad [Ro.4:20 NBLA –Ed.]. 

… no temas ni desmayes, porque Jehová 
tu Dios estará contigo en [dondequiera] que 
vayas. 

¿Inclinamos nuestros rostros una vez más? 

Oh, gran Josué, Señor, esta mañana nos humillamos 

bajo tu poderosa mano. Señor, estamos decididos a 
obedecer cada Palabra que Tú nos digas, para que nos 
lleves a la posesión de nuestra heredad. Estos últimos 

quince años hemos estado presionando, trabajando y 
luchando. Pero, Señor Dios, anhelamos ese tiempo, 

Señor, en el que recibiremos nuestra porción, la porción 
que nos corresponde, esa “porción enorme del Cielo”. 

Toma completo control sobre este servicio hoy y habla 

con todos y cada uno, y que Tu revelación se haga clara 
en cada corazón para poder servirte y vivir para Ti, 

Padre, todos los días de nuestras vidas. Oramos y lo 
pedimos en el precioso Nombre de Jesús. Amén. 
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Pueden sentarse. Amén. Bueno, damos gracias y 
alabamos a Dios de antemano por un tiempo tremendo 

aquí esta mañana. Amén. Estoy buscando la Gloria de 
Dios, porque en mi corazón hay un clamor: “Señor, 

muéstrame Tu Gloria”. Amén, hermano, ya no puedo 
seguir como antes. Amén. La Palabra de Dios está 
volviéndose tan real. Amén. El Mensaje está cobrando 

vida, está vivificándose. Amén. 

Y cuando ves estas cosas, no puedes conformarte con 
la iglesia. No puedes conformarte con un buen 

programa religioso, amén, cuando sabes que Dios 
interpreta Su Palabra al hacerla realidad. No puedo 

conformarme sólo con un pequeño sermón predicado. 
Quiero que el Intérprete interprete Su Palabra 
haciéndola cumplir. 

Mi clamor no es sólo por la Palabra predicada. Mi 
clamor es por la Palabra manifestada. El abismo de mi 

corazón clama: “Señor, muéstrame Tu Gloria”. Amén. 
Estoy dispuesto a hacer todo debido al intensa hambre. 
Estoy dispuesto a hacer todo lo que Él me pida o 

requiera que haga para poder ver la Gloria de Dios. 
Amén. Cualquier cosa que Dios diga que haga, estoy 
dispuesto a hacerlo. Quiero hacerlo, porque esta vida 

aquí, esta vida terrenal aquí no es para mí. Esta vieja 
vida: solo ir a la iglesia y tratar de ser amable con la 

gente y, ya sabes, tener una buena reputación religiosa 
de ser un buen hombre, amén, un hombre amable, y la 
gente te ama y, ya sabes, hablarían de ti, y luego tienes 

una agradable conversación con la gente y.… quiero 
más que eso esta mañana. Amén. 

Lo que deseo, el mundo no lo tiene para ofrecérmelo. 

Amén. Busqué esto por todo el mundo, amén, y esta 
mañana reconocí que sólo Jesús podía satisfacer mi 

alma, reconocí que es sólo la Palabra de Dios. Amén. Es 
un abismo llamando a otro abismo. Amén. Luego, al 
reconocer esta mañana que el abismo que estoy 

pidiendo está dentro de Dios, amén, y se necesita ese 
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abismo para satisfacer este abismo, (amén), bueno, 
entonces aparté mi cabeza del mundo. Amén. Ni 

siquiera puedo mirar el mundo con un ojo cruzado [ojo 

bizco –Ed.]. Ni siquiera puedo caminar y mirar el mundo 

con los ojos ligeramente girados. Amén. Cuando miro 
(amén), doy gracias a Dios por la fe que pudo paralizar 
el esplendor de Sodoma esta mañana. Amén. Doy 

gracias a Dios por tener una fe mayor que la de Lot esta 
mañana, porque Lot está levantando su tienda hacia 
Sodoma. Amén. El glamour de Sodoma paralizó la fe de 

Lot. Pero Abraham ha elegido “el camino más duro, que 
es el camino de Dios”. Amén. 

Doy gracias a Dios por la simiente de Abraham esta 
mañana, que ha elegido el camino más duro, (amén), 

por su propia elección. Amén. Eso es lo que la Voz dijo: 
“Por tu propia elección”. Porque tienes libre albedrío. 
Dios no te torció el brazo detrás de tu espalda e hizo que 

digas, “Me rindo, Dios”. No, tú voluntariamente te 
rendiste. Amén. “Me rindo, Señor”. Amén. Aleluya. 
Porque lograste vislumbrar (amén) lo que te estaba 

siendo revelado por medio del Espíritu Santo. Los ojos 
de este mundo no han visto, ni ha entrado en los 

corazones de este mundo lo que Dios ha preparado para 
ti. [1Co.2:9 –Ed.] Pero el Espíritu Santo cayó aquí, en 1963, 
en un Profeta. El Espíritu Santo bajó para revelarles a 

los que aman a Dios qué nos tenía guardado. 

Un Profeta predicó un mensaje llamado El Futuro 
Hogar [1964-0802 El Futuro Hogar Del Novio Celestial Y La Novia Terrenal –Ed.], 
amén, mostrando lo que Dios nos tiene guardado. 
Amén. Él incluso midió la Ciudad, aún describió la 

Ciudad. Amén, incluso predicó y nos dijo que Ésta está 
preparada. Aún nos dijo Quién es el Rey de esa Ciudad. 

Amén. Y Jesús Mismo dijo: “Yo escribiré el Nombre de 
la Ciudad de Mi Dios sobre ti, la Nueva Jerusalén” [Ap. 

3:12 –Ed.] Amén. 

El Santo Pilar de Fuego mismo bajó para llamarnos 
fuera de toda ciudad cuyo arquitecto y constructor sea 



Malaquías 4, La Comisión Josué Pte.2                                                                1982-0221 

18 

el hombre. Él dijo: “Yo voy a guiarte, pequeña Novia, a 
una Ciudad cuyo Arquitecto y Constructor es Dios”. 

Amén. Aquí no tenemos una ciudad permanente. 

La otra noche estuvimos de paso en Puerto España 

[Ciudad capital de Trinidad y Tobago –Ed.]—el viernes por la noche –y 
pasando por ahí viniendo a casa, Uds. saben, todos 
estaban preparándose, Uds. podían ver a la gente solo 

saliendo de toda clase de callejones, amén, toda su cara 
bien pintada y Uds. podían ver que ellos se estaban 
preparando para algo. Amén. Luego todos esos grandes 

‘servicios’ ocurriendo. Amén. ¿Ven? Uds. saben acerca 
de lo que estoy hablando. Ellos lo llaman ‘fete’ [fiesta –Ed.]. 

Amén. Y ellos tienen todas sus pequeñas convenciones. 
Ahora es tiempo de convención para ellos. Amén. Tienen 
un DJ fulano de  tal, y esta banda aquí, y esta banda 

ahí. Y todos ellos solo están yendo a esos lugares porque 
algo está pasando en esos sitios, ves, eso por lo que el 

abismo en sus corazones llama. ¿Ven Uds.? 

Pero si tienes ojos Espirituales, si el Espíritu Santo 
puede ungir tus ojos, esto es un montón de cucarachas 

y ratas arrastrándose desde los callejones para entrar a 
una gran alcantarilla, (amén), una alcantarilla con un 
montón de inmundicia para revolcarse ahí dentro. Son 

cerdos yendo al lodo para revolcarse, son perros yendo 
a su vómito [2 P.2:22 –Ed.]. Si tienes que saberlo por una 

revelación, ese será el exacto tipo de cuadro que verías. 

Y al conducir el auto a través de las calles—y 
mientras conducíamos, a cada lado podías ver a todos 

emocionados y ocupados saliendo de los callejones y 
diferentes cosas. Todas esas mujeres, Uds. saben, 
tienen sus atuendos especiales para el viernes, sábado, 

domingo, lunes y martes, (amén), y cada una está 
tentando y seduciendo, porque así son los demonios en 

ellas. Sus mentes ya han sido programadas a través de 
todas las reuniones de carpa (su visión de la carpa), sus 
carpas calipso. Sí. 
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Todos ellos tienen sus carpas y tienen sus médiums. 
Cada carpa tiene sus médiums obteniendo inspiración 

de la Quinta Dimensión, que siembran esas simientes 
dentro de la mente subconsciente noche tras noche. 

Amén. Y ellos han monopolizado—porque este es el 
Edén de Satanás. Han monopolizado todas las 
estaciones de radio y televisión para poner eso dentro 

de las salas de estar de la gente. Amén. Cada 
oportunidad que ellos pueden tener en la puerta del ojo 
y del oído de la gente. Uds. ven, la gente toma esto que 

entra a través de la puerta del ojo y la del oído y esto va 
dentro de sus subconscientes. Amén. ¿Ven Uds.? Toda 

esta gente está siendo ungida con demonios, pero la 
gente no lo sabe ¿ven? 

Esto es lo que sucedió ahí en la sazón pasada. Esta 

es su sazón, en esta sazón, ves cómo el enemigo opera 
en su totalidad. ¿Ven Uds.? porque esto es como una 

exhibición de las obras del enemigo, el develamiento de 
Lucifer. Amén. ¿Ven? Ese gran ángel engañoso (amén) 
siendo revelado en todas sus obras (¿ven?) y todos sus 

canales de inspiración en los que él derrama su 
inspiración a través de lo que la gente llama 
entretenimiento, ¿ves? Y eso es donde todos los 

traficantes de drogas y todos los calipsonianos que 
siembran la simiente… Y los traficantes de drogas los 

ponen en una atmósfera para recibir ese tipo de 
simiente. Amén. 

Luego tienen cada espectáculo de la reina de 

Carnaval donde mujeres desnudas desfilan mientras 
están en esa atmósfera. ¡Capta el cuadro de lo que 
realmente es esto! Es lo que sucede allí afuera.  

Ellos tienen cada banda de música para retenerlos en 
eso—manteniendo constante esa atmósfera para que no 

puedan salir de esto en lo absoluto. Desde que una 
termina—esos DJ tocan con dos pistas a la vez—cuando 
una termina aquí, otra empieza aquí de inmediato. 

Tiempo atrás solían parar el disco y la gente solía 
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caminar alrededor para ir al bar y estas cosas, pero 
ahora tienen esto sin parar. La mente de la gente no 

debe salir de esa atmósfera en absoluto, deben 
retenerlos constantemente en ese canal, día y noche, 

(amén), hasta que ves que se han conformada a la 
imagen del Diablo, hasta que están por completo 
conformada a la imagen del mundo [Ro.12:2 –Ed.]. Amén. 

¿Ven? 

Y ellos tienen todas esas chicas ahí, estos demonios 
que están viniendo sobre ellos, demonios lujuriosos 

(¿ven?) desde los días de Noé eso atrapó a los hijos de 
Dios, y cayeron sobre estas mujeres. Pero tienen las 

mentes de los periodistas y de los editores para llenar 
los periódicos solo con fotos de esto. Amén. ¿Ves? Si 
ellos no pueden lograr que cometas el acto, ponen 

pensamientos en tu mente. Llenan sus mentes con 
pensamientos de imágenes y fotos de indecencia. Amén. 

¿Ven? Y ellos tienen tu mente vacilando allí dentro. 
¿Ven? 

Muchos no saben lo que sucede, pero tú te has dado 

cuenta que esto es una gran mente maestra, Satanás, 
quien está detrás de todo esto. Este es su Edén, este es 
su sistema que diseñó. Y en lo que él está obrando para 

lograr el control de las mentes de la gente. Amén. 

Y todas estas mujeres, ellos lo ponen y lo hacen ver 

como progreso y ponen pequeños… puedes ganar un 
auto o ganar un viaje a Nueva York, o quizás puedes 
ganar unas vacaciones (¿ves?) en Barbados o algún 

lugar, como un pequeño premio, como un pequeño 
incentivo para que ellas se desnuden y vayan a desfilar.  
Estas jovencitas van y se desnudan para desfilar por un 

viajecito a Antigua o a algún lugar en el Caribe, o algún 
viaje a Nueva York, porque sus mentes están 

estropeadas, quieren un bocado en la gran manzana 
¡amén! 

Ellas regresan con un suéter que dice: ‘Amo a Nueva 

York’, sin saber que es la alcantarilla de todas las 
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Edades. Es el más grande montón de inmundicia que 
puedes hallar en el mundo, la Ciudad de Nueva York. 

Pero aman eso—muestra la clase de espíritu que hay 
dentro de ellas. Amén. Donde están todos los gangsters, 

matones, asesinos, todas las violaciones suceden en su 
plenitud, ellas están publicitando que aman eso. 

Pero ¿qué acerca de ‘Yo amo la NJ’, ‘Nueva Jerusalén’ 

esta mañana? ¡Eso es lo que yo amo! Esa es la Ciudad 
que amo. ¡Aleluya! Gloria a Dios. Amén. Hermano, estoy 
anhelando (aleluya) hasta que alcance esa Ciudad. 

Estoy anhelando caminar a través de las puertas 
perladas. Yo no quiero aterrizar en el aeropuerto 

Kennedy; ¡yo quiero atravesar las puertas de perlas! 
¡aleluya! No quiero observar al mundo ni con medio ojo. 

Oh, cuando pasé por allí la noche del viernes, 

agradecí a Dios. Yo dije: “Señor, Te agradezco, porque 
me salvaste. Estoy contento porque estoy sellado 

dentro. ¡Aleluya! El mundo está sellado afuera y yo 
estoy sellado en la Presencia de Dios esta mañana. Oh, 
¡estoy contento de que soy un Cristiano hoy! Yo pude 

regocijarme y servir a Dios, amén, porque ¡Él me liberó! 
Oh, qué cosa, Él me sacó de ese lodo cenagoso, Él puso 
mis pies sobre la Roca. Él puso un real canto piadoso 

en mi alma hoy. [Sal.40:2-3 –Ed.] Aleluya. El real tipo de 
canto y de adoración. 

Qué está sucediendo que sea de provecho ahí afuera, 
pues Lucifer (amén) no podía ser adorado como Dios. Y 
como él quiere ser adorado, [se] aprovecha de la pobre 

gente ahí afuera. Amén. Él tiene sus mentes en 
esclavitud porque piensa tanto en él mismo. Él es un 
glotón de adoración, tan lleno de orgullo, no le importa 

cuántas vidas arruina, (¡amén!), logrando hacer de ellos 
lo que él quiere. Y ese es el Diablo con el que muchos 

de nosotros queremos comprometernos a veces. 

Hermano, ¡lo pondremos a correr con todo esta 
mañana! ¡amén! ¡aleluya! ¡deberíamos declarar la 

guerra total a ese Diablo! Amén. 
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Él los cortejó, los cortejó, los cortejó todo el tiempo. 
Ahora, él los tiene en su gran bolsa, no hay forma en 

que ellos se escapen. ¿Ven? Él tiene a esos bancos de 
alrededor y ellos tienen al gobierno dando incentivos. 

¿Ven? Porque mucha gente permanece en el país, así 
que todos los lugarcitos del país: Mayaro, Tabaquite, [El 

Hno. Vin se ríe –Ed.] todos esos, también tienen pequeñas 

bandas de carnaval saliendo. 

Están dando incentivos: comienza una banda, haz 
algo, comienza algo, porque ellos quieren tomar el 

control del mundo entero, quieren tomar el control de 
la Isla completa, del país entero. Cada rinconcito que 

puedan hallar, están dando incentivos para que la gente 
pueda entrar en esto. Dicen: “bien, ¡edificaremos tu 
cultura, entra, involúcrate, sé reconocido!” Amén. 

¿Ven? Pero sin saber que todos estos solo son canales 
donde poder demoníaco está obrando, amén. “Sparrow” 

[Gorrión –Ed.] y todos estos tipos, y “Kitchener” [Cocinero –Ed.] 

[artistas locales de calipso –Ed.], eso es poder demoníaco. 

Estaba pensando este año, saben—el pensamiento 

solo vino a mí, yo dije: “Vean eso. El carnaval es un 
cierto tiempo cada año, y si un hombre es un 
calipsoniano o algo, tiene que hacer algo para ese 

tiempo; no puede obtenerlo después. Tiene que 
obtenerlo—y esto debe venir en un cierto tiempo para 

aún antes poder soltarlo y sacarlo al aire”. 

Y yo pensaba, y dije: “Ahora, con Dios no puedes jalar 
cualquier cosa de Dios”. ¿Ven? Yo no puedo decir bien, 

el miércoles es así y –así, así que yo tengo que obtener 
algo de Dios para el miércoles. Yo no puedo hacer eso. 
Nadie podría hacer eso. ¿Ves? Esto es porque Dios tiene 

un programa. En la gracia soberana Dios desciende y 
hace lo que tiene que hacer. Pero luego vean esa gente 

ahí, tiene que estar preparada en una cierta atmósfera; 
esperan y se mantienen en contacto con esos demonios 
(amén) para ser ungidos (¿ven?). Para lograr el tipo 

correcto de ritmo, porque ellos tienen que atraer a la 
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multitud, tienen que estudiar las acciones y el gusto de 
la gente. 

Es el gusto de la gente lo que ellos estudian y les dan 
su filtro para jalarlos. Amén. Si Uds. notan lo que a la 

gente le gusta hoy, ellos aman el pecado, aman toda 
clase de podredumbre. 

Ellos tenían algún hombre cantando alguna canción 

acerca del Ángel que vino a Abraham. Yo lo leí en los 
periódicos. ¿Ven? Y decían cómo este hombre estaba 
cantando esta canción acerca del Ángel que vino a 

Abraham en el tiempo de Sodoma, y cómo hay otra 
Sodoma de nuevo, y si ese Ángel viene de nuevo qué es 

lo que va a suceder. ¡Sí! Ese hombre estaba cantando 
eso. Y ellos dicen cómo es que pusieron a ese hombre 
afuera. Y el hombre quien vino, hermano, Uds. ven 

alguna clase de inmundicia y alguna clase de negocio 
podrido. ¿Ven lo que quiero decir? ¿Por qué causa? Esto 

es el gusto de la gente, lo que su interior está pidiendo. 

¿Creen Uds. que todos esos programas de radio y de 
televisión no están diseñados? Están diseñados para 

poner eso en el corazón y el alma de la gente. Amén.  
Ves que ellos los tienen constantemente en ese canal. Y 
luego esa gente va a esas carpas [de calypso], hermano, 

corren ahí dentro como si fueran a asistir a un servicio. 
Amén. Ellos pagan para ir a esa clase de cosas. 

¿Creerían Uds. que están pagando esos montones de 
dinero por gente que esparce inmundicia a los costados 
de ellos y están lamiéndola y les gusta? 

Luego en los periódicos, tienen a un hombre que vino 
a ser un gran editor o escritor por medio de intentar 
analizar a todos esos que cantan, y hablando acerca de 

las letras y toda clase de tonterías, y lo hacen sonar 
como que él es una gran autoridad en cultura y estas 

cosas, para hacer que la gente sienta que estas son 
cosas grandes e interesantes. ¡Sí! Ellos saben cómo 
explotarlo y presentarlo para hacer que esto suene 
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interesante. Pero es una pérdida de tiempo, no hay nada 
ahí en lo absoluto. ¿Ven? 

Y cuando el real programa de Dios está tomando 
lugar, (amén), cuando algo que está entre la vida y la 

muerte está sucediendo, cuando algo que es tan real y 
tan Piadoso y Eterno, y es develado en simplicidad, la 
gente está tan atrapada en las atracciones del mundo 

que fallan incluso en reconocer lo que Dios está 
haciendo. Esto parece tan común y tan simple y tan 
tonto. Es como que ellos siempre pueden tenerlo acorde 

a la conveniencia. Amén. Y realmente sienten que son 
listos, están jalando algo de Dios, (amén), pueden tener 

las dos cosas al mismo tiempo. Amén. 

Pero, hermano, le doy gracias a Dios esta mañana por 
ser salvo. Amén. Por saber que estoy liberado y que mi 

gozo fue venir a la casa del Señor esta mañana. Amén. 
Me alegré al saber que tenía que venir a la casa de Dios 

esta mañana, (amén), al saber que el juicio de Dios está 
pendiendo. 

Y al conducir por las calles allí y solo viendo estas 

cosas, solo se iluminó mi mente a lo que realmente está 
sucediendo. Y viendo cómo esa gente estaba yendo ahí 
y todo lo que podía estar tomando lugar, el gran 

programa de ellos; ellos tienen todos estos grandes, 
grandes planificadores para presentarlo en un modo en 

que pueda ser realmente efectivo y puedan hablar 
acerca de esto hasta que venga el día de la 
Independencia, cuando pueden entrar en algo más. 

¿Ven? Quieren que esto sea tan efectivo, y cómo lo 
presentan, y todo lo que harán, y el CDC [Comité de Desarrollo 

del Carnaval –Ed.] y este próximo, y este siguiente, ellos eran 

las mentes maestras que planifican todo ahí detrás para 
hacer esto realmente impresionante ante la nación 

entera, para atrapar a la nación dentro de esto. ¿Ven? 

Y mientras yo pensaba y solo moviéndome a través de 
las calles, Ud. podía ver esa aura de oscuridad y 

negrura sobre la faz de la nación. Y todo de repente solo 
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vino a mí y le contaba al Hno. Joe conduciendo el auto, 
dije: “Sabes, es como que estamos viviendo ahí arriba, 

pero como que caímos aquí abajo en el Infierno y 
estamos en el auto moviéndonos un poquito alrededor 

del Infierno”. ¿Sabes? Porque la forma en que esto era, 
como se veía la gente se veía y como la música estaba 
en las calles, y como todos estaban ocupados y 

emocionados acerca de lo que estaba sucediendo, 
(amén), eso es lo que yo le dije, dije: “Estoy contento de 
que soy salvo”. Amén. 

Estoy feliz de saber que he sido redimido. Amén. Que 
el antiguo esposo está muerto. Oh, no divorciado, él está 

muerto, enterrado y podrido. Jamás podrá regresar. Oh, 
aleluya. De otro modo, él me habría tenido de espaldas 
empujándome ahí afuera y tenerme lamiendo ese 

vómito este fin de semana. Pero el Nuevo Esposo me 
tiene en la casa de Dios, me tiene cantando alabanzas, 

adorando a Dios. Aleluya. Amén. Gracias Dios porque 
soy libre, libre, libre de este mundo de pecado, lavado en 
la Sangre de Jesús, he nacido de nuevo. ¡Aleluya! Soy 
salvo, salvo, salvo por Su maravillosa gracia [Gracias Dios 

Porque Soy Libre - Cantos Que Viven #693 –Ed.] Señor Jesús, Te amo, 

esta mañana. Eso es para el Señor, ¿amén? Amén. 

Ves, es bueno saber que puedes tener el amor de Dios 
en tu corazón para servir a Dios, para gozar servir a 

Dios. Servir a Dios no es una cosa aburrida. “Tengo que 
ir a servir de nuevo y no siento de ir esta mañana, es 
mejor quedarme en mi cama y levantarme tarde”. Ellos 

ni siquiera duermen, ahí afuera ni se duermen, 
ahorraron su dinero para este fin de semana. Amén. 

Compran sus ropas para este fin de semana. Ud. como 
un Cristiano no puede conseguir ni siquiera guisantes 
para comprar. Ellos compran todo por adelantado y se 

preparan para la Savannah [la Savannah “Parque de la Reina” en 

Trinidad. –Ed.], se preparan para el centro, se preparan para 
el Parque Skinner [Parque local –Ed.]. Tienen todo esto 
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planificado. Amén. ¿Ven? Y a la puesta del sol el martes, 
el gran clímax viene. Amén. 

Uds. saben, yo estaba empezando a pensar algo –
estaba diciéndole a los hermanos ayer, dije: “Saben, a 

veces…” Y comencé a pensar también, saben, que a 
veces estás predicando la Palabra de Dios y estás 
hablando acerca de cuán tarde es la Hora y el juicio está 

pendiendo sobre la nación, y a veces Uds. se preguntan 
en su mente si creen eso, porque las cosas no se ven 
tan mal después de todo, porque a veces la gente parece 

tan buena y se ven como que puedes ayudarlos y 
acercarte a ellos. ¿Ven? Pero en este tiempo del año Ud. 

ve cómo el juicio está realmente pendiendo. Ves cómo 
esto se a realmente ido y terminado. Porque muchos 
que intentan ser sociables y socializar, en esta sazón 

jalan hacia afuera la naturaleza que ellos están 
cubriendo con alguna clase de asunto moral, con 

alguna clase de simulación, o una cierta impresión que 
quieren crear, son develados en este fin de semana aquí. 

Luego esos que se sienten bien… están tan 

engañados en sus mentes, “Bien, no voy a bajar ahí en 
toda esa clase de tumulto y todo ese jolgorio ahí. Iré a 
la playa”. Y ellos van a la playa y se desnudan, vestidos 

en sus bikinis y toda clase de tontería. Y están en su 
fiestita de tragos en la playa. ¡La misma cosa! Amén. 

¿Ven? 

Así que este es un mundo engañado. Esto es lo que 
les trato de mostrar. No hay nada en el mundo para que 

Ud. siquiera mire. Tu fe debería paralizar el glamour de 
Sodoma esta mañana, porque tú tienes una revelación 
de todo lo que está pasando detrás, cuál es el verdadero 

motivo y objetivo del cerebro que lo planificó. Su plan es 
develado a Uds. Porque un Profeta se paró sobre la 

Tierra y rompió los Siete Sellos y viste el plan que 
Lucifer tenía en su mente desde arriba en el Cielo. Y 
cuando él fue pateado del Cielo por intentar tener esto 
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Ahí arriba, él cayó en la Tierra y halló un modo para 
entrar en la raza humana. Amén. 

Y por seis mil años, él ha edificado un Edén, amén, y 
puso un velo de lujuria sobre la gente. Tuvieron un velo 

Santo sobre ellos una vez, pero ahora tienen un velo de 
lujuria y ni siquiera saben que están pecando porque 
Satanás ha hecho glamoroso el pecado. Él hizo que el 

pecado esté de moda. “Él hizo un mundo mejor para 
pecar”, dijo el Hno. Branham. Eso es lo que es el Edén 
de Satanás: hizo un mundo mejor para pecar en él. 

¿Ven? 

Esto es lo que él ha hecho ahí a través de las mentes 

de la gente. Y esto es de lo que has huido: la corrupción 
que hay en el mundo a causa de la concupiscencia, por 
medio de venir a ser un participante de la naturaleza 

Divina de Dios [2 P.1:4 –Ed.]. Probar un bocadito, Ud. 
ciertamente morirá. ¡Amén! El día que comieres 

ciertamente morirás. El árbol del conocimiento del bien 
y del mal. Amén. ¿Ven? 

Eso es lo que ellos tienen ahí afuera, es una corriente 

fuerte. Pero gracias a Dios que tú eres una Trucha Arco 
Iris y estás yendo contra corriente esta mañana. La ley 
se ha puesto en marcha y tú estás alejándote de esa 

cosa. Deja a todos los pececitos nadar río abajo, 
hermano, tú estás yendo hacia arriba a la zona de 

desove para morir. ¡Amén! Aleluya. ¿Ven? 

Es bueno, esta mañana, saber que si has nacido de 
nuevo (amén), si estás en la Presencia de los Santos 

ángeles y del Santo Dios, y la mira está puesto en las 
cosas de Arriba, y tu vida está escondida en Dios, 
sellado por el Espíritu Santo, amén, (¿ven?), entonces 

llegas a ser un prisionero en yugo a la Palabra. Esta 
mañana tu comida es todavía hacer la voluntad del 

Padre. Amén. Debes ocuparte de los negocios de tu 
Padre. Y eso allá afuera no es negocio de tu Padre, es el 
negocio del viejo marido. Amén. No tienes tiempo para 

eso. Amén. Ya estás en otra Unión obedeciendo a tu 
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Cabeza, Jesucristo. Él tiene algo mucho más grande 
pues Él destruirá esto muy pronto. Amén. 

Luego les dije a los hermanos: “Me alegro mucho esta 
mañana de saber que tenemos hermanas santas entre 

nosotros en esta Hora”. Sólo quiero regalarles una rosa 
a mis hermanas esta mañana. Amén. Quiero ponerles 
la Rosa de Sarón. Quiero ponerles el Lirio de los Valles 

esta mañana pues tienen santa decencia. Esas 
Jezabeles de ahí afuera (amén) que Satanás puso ahí 
para engañar a estos hijos de Dios… Amén. ¿Ven? Les 

puso eso para tratar de engañar a los hijos de Dios. 
¿Ven? Luego, cuando miramos y vemos lo que está 

sucediendo, entonces Dios, en medio de todo eso… El 
Hno. Branham dijo, él dijo: “Ellas perdieron su moral en 
la cuna”. Amén. 

Estas hermanas aquí, sus mismas vidas y testimonio 
condenarán a todas estas Jezabeles, condenarán a esta 

generación. Porque en esta Hora, cuando viven como 
viven y se visten como visten, no tienen excusa ahí 
fuera. Se vuelven imperdonables. Amén. Porque hubo 

algunos a quienes Dios llamó de esa oscuridad para 
mostrar Sus alabanzas. Son como lirios esta mañana, 
sacados de esa porquería y esa inmundicia. Hoy están 

encima de esa agua floreciendo con toda su belleza que 
Jesucristo les ha dado. Han encontrado su verdadero 

kit de maquillaje en Hechos 2:38, en Hechos 4, en 2a 
Pedro 1:4-7; su vestidura. Ese es su kit de maquillaje 
esta mañana. Aleluya. Max factor ya no puede 

atraparlas. Aleluya. Están liberadas de eso. Aleluya. 
¿Ven? 

Damos gracias a Dios por los verdaderos hombres 

santos esta mañana (amén) que se paran por la justicia 
(amén) en una Hora como esta, como Noé, un 

predicador de justicia. Mientras el mundo entero se 
hundía, él fue hallado perfecto en su generación. 
Aleluya. Dios encontró algunos Genes perfectos (amén) 

en esta generación malvada y adúltera (amén) que 
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estarían aquí esta mañana con un testimonio de que 
son salvos por Su maravillosa gracia. Y no se 

avergüenzan del evangelio de Jesucristo, que es poder 
de Dios para salvación. Amén. Y todos los que han 

elegido el camino más duro, no fallarán en recibir esa 
enorme porción del Cielo. 

Porque hoy, y durante este fin de semana, cuando 

Dios mire a esta generación, sabrá que hay unos pocos 
que no han doblado sus rodillas ante Baal. Aleluya. 
Ellos están escondidos bajo ese Sello, ese Séptimo Sello, 

y el secreto de Dios, (amén), el rapto de la Iglesia está 
siendo revelado a ellos. Mientras esos otros están 

reunidos en la mesa que Satanás ha extendido, Jesús 
tiene una mesa extendida y ellos están reunidos 
alrededor de esa mesa, (amén); los santos de Dios están 

siendo alimentados allí. Amén. 

Dios sabe que Él tiene unos pocos que no han 

doblado sus rodillas. Amén. Están allí esperando, 
manteniendo intacto su testimonio. Amén. Voces vivas 
en Trinidad tronando en dulzura, en santidad, amén, 

en sencillez, amén, vidas inmaculadas, vidas sin 
mancha, que está lastimando al Diablo en esta mañana. 

Él odia ver esta vida Piadosa y santificada. Amén. 

Desde que oyen este boogie-woogie, apagan la radio. Y 
Ministros en este Mensaje se están comprometiendo. 

Amén. Tienen que poner música para sus pasajeros. 
Amén. Venden su primogenitura como Esaú por un 
bocado de comida y ni lo saben. 

Una vez un Profeta Piadoso hizo que unas personas 
pintaran su casa. Amén. Sabrás quién es el Profeta 
cuando yo hable. Cuando hable de ello, sabrán quién es 

el Profeta, un Profeta Piadoso. Amén. Estaban pintando 
su casa, mientras pintaban, ya sabes, a la gente le gusta 

tener un poco de música mientras trabajan; les da 
energía mientras trabajan y los mantiene en una 
pequeña atmósfera. Mientras pintaban—damos gracias 

a Dios que tenemos algunos pintores Piadosos aquí. 
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¿Dónde está el Hno. Garvin y el Hno. Hollis y ellos? 
Algunos pintores Piadosos. Aleluya. Amén. 

Mientras pintaban la casa del Profeta, oían su música 
boogi-woogie, se acercó el Profeta y el trueno de la 

piedad comenzó a resonar. Él había hallado la santa 
decencia, tenía sus afectos puestos en las cosas de 
Arriba. No le gustaba ese tipo de cosas, ni quería esa 

atmósfera alrededor de su casa pues ya tenía un 
perfume verdadero en su casa, el Lirio de los Valles. Él 
dijo: “O apagas esa cosa o dejas el trabajo”, amén. 

Aleluya. No era ningún legalista. Amén. No se 
comprometía cuando eso ocurría, no quería que ese tipo 

de vibraciones contaminaran su atmósfera. Amén. 
¿Ven? 

Y esto es lo que vemos que está sucediendo. Vemos 

al Espíritu Santo moviéndose allí (¿ven?) y mostrando 
que tenemos que mantenernos firmes incluso en estas 

pequeñeces. Pequeñeces, estás parado firme allí 
también. 

Ese es el Profeta que predicó sobre el Amor Divino. 

Amén. El Amor Divino está diciendo: “Apaga eso o deja 
el trabajo”. Ese es el Amor Divino. Amén. Y no hay 
ningún hombre que intente bendecir lo que Elías 

maldijo. ¡Amén! Gloria a Dios. ¡Oh, vaya! 

No quiero hacerlo demasiado fuerte y que algunos de 

ustedes se enojen y vayan buscando a todos esos 
demonios de la radio para luchar contra ellos [El Hno. Vin 

se ríe –Ed.]. Ven, tengo que cuidarme. Si lo hago demasiado 

fuerte, entonces todo el mundo empezará a buscar 
demonios de la radio. ¿Ven? Así que déjenme 
mantenerlo en un tono determinado y no subir más que 

eso. Amén. Lo siguiente que haces es luchar contra 
todos los demonios de la radio, y cuelas un mosquito y 

quieres tragarte un camello. Satanás entra por la puerta 
trasera mientras quieres poner a prueba de ladrones la 
puerta principal. Se cuela por alguna ventana o algo así. 

Amén. Aleluya.  
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Lo amas esta mañana, ¿cierto? [La congregación responde: 

“¡Amén!” –Ed.] Alabado sea Dios. Me siento bien en mi 

corazón esta mañana. Siento en mi corazón solo hacer 
una pausa y les hablar un poquito como parte de la 

Iglesia del Dios Vivo, como parte del pueblo que ha sido 
llamado a salir de ‘gran tribulación’ [Ap.7:14 RVG –Ed.]. 
Amén. 

El Cordero puede enjugar las lágrimas de tus ojos 
[Ap.7:17 –Ed.], amén, pues Él te vio clamando con dolores. 
En tu cuartito secreto, estabas gimiendo y clamando a 

causa de todas las abominaciones de la ciudad [Ez.9:4 –

Ed.]. Amén. Estabas gimiendo y clamando por la vida 

Piadosa en ti, te duele en tu corazón. No estás mirando 
nada. No. Estás encerrado en un lugar secreto. Amén. 
No eres un mirón [peeping Tom - en inglés –Ed.]. Amén. 

Él es Harold Thom [El Hno.Vin se refiere al Hno. Harold Thom –Ed.]. 
No estoy hablando de Harold Thom. [El Hno. Vin se ríe –Ed.] 

¿Ven? Él es un Santo Tom [mirón]. Cualquier cosa que 
esté mirando, está mirando a Jesús. Aleluya. Amén. 
Tiene sus ojos puestos en el Señor. Ese es el tipo de Tom 

que quieres ser, quieres ser un Tom como él, amén; ese 
tipo de Tom. Ese es un Tom que representa la rectitud. 
Amén. ¿Ven? 

De cierto, qué gran tiempo es para nosotros. Tan solo 
estoy feliz de estar en la casa de Dios y de estar contento 

con la Palabra de Dios esta mañana. No siento pena de 
que Dios me haya sacado del mundo, me siento feliz. Si 
Dios me dijera esta mañana, y esto es sinceramente de 

corazón, esto se debe a cómo soy, si Dios me dijera esta 
mañana: “Está bien, ve al mundo, diviértete y sírveme a 
Mí y tú de igual manera serás salvo. No tendré nada en 

contra tuya” (amén), no lo haría. No tengo deseos de 
hacerlo. Amén. 

Porque mi única vida, como lo he dicho muchas 
veces, es insuficiente para lo que veo que desearía hacer 
para el Señor. [Falla en el audio –Ed.] Y esa vida parece no 

poder seguir así, hasta que a veces me siento 
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frustrado—no por la presión del Diablo—porque estoy 
tratando de entender cómo podría hacer todo lo que 

quiero en mi corazón para el Señor. Esa es una buena 
frustración, si tienes ese tipo de frustración, alabado 

sea Dios. Amén. 

Si eso te deprime, alabado sea Dios. Pero si estás 
triste, estás frustrado y no puedes servir a Dios, y esto 

y eso, entonces necesitas estar en el altar. Aún 
necesitas estar en el purgatorio, todavía no deberías 
salir del purgatorio. Amén. Debes permanecer en el 

purgatorio hasta que Dios te saque del purgatorio. 
Amén. El Purgatorio está justo aquí. Aquí mismo está el 

purgatorio. Aleluya. El Hno. Branham dice que ese es el 
verdadero purgatorio. 

Como estaba leyendo ayer, el Hno. Branham dijo: 

“Soy Trinitario”. 

Yo dije: “¿Qué está diciendo?” 

Él dijo: “Creo en la trinidad de Dios, los tres atributos 
de un solo Dios. (Amén.) Un Dios en tres oficios”. 

Yo mismo soy ese tipo de trinitario. Yo también creo 

en el purgatorio, pero aquí mismo. Soy Católico. Soy 
parte de la Iglesia universal. No un Católico Romano; el 
verdadero Católico, el Católico apostólico. Gloria a Dios. 

¡Oh, vaya! ¿Ven? Aleluya. 

Esto es lo que se supone que debemos ser en esta 

Hora. Amén. Y pudimos ver, ya sabes, Dios realmente 
nos está levantando porque nuestro tiempo llegará 
(amén) a su plenitud. Ven, ellos tienen sus pequeños 

derramamientos durante todo el año, pero esto es como 
la plenitud. Amén. ¿Ven? Y, sabes, ver que el Espíritu 
Santo también nos ha vivificado a nosotros, porque 

justo estaba pensando allí, [ellos] dicen que tienen todo 
su ‘rey de la banda’, y que el hombre está siendo 

adorado más que cualquier otra cosa en esta sazón. 
Amén. Cuando la gente debería adorar a Dios, millones 
adorarán al hombre. Amén. Solo estarán en las calles 

adorando y en juerga, se divierten y se gozan por las 
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obras del hombre. Llaman rey a un hombre durante dos 
días, y luego el miércoles de Ceniza o algo así, su disfraz 

queda guardado, porque era un disfraz, no era ninguna 
cosa real. 

Es Melquisedec Quien tiene un Nuevo Nombre. Pero 
Él no tomará el Nuevo Nombre hasta que venga en 
forma de carne. Porque cuando Él venga en forma de 

carne, Él no será Melquisedec. Cuando Él estaba en 
forma de Espíritu, Él era Elohim. ¡Amén! Él era Rey de 
Justicia. Cuando Él vino en forma de Palabra, era 

Melquisedec, Rey de Salem. Amén. Y cuando Él venga 
en forma de carne, entonces tendrá el Nuevo Nombre. 

¡Amén! ¡Toma eso en tu corazón! Amén. 

Ves, antes ese gran Espíritu Santo, Fuente de Siete 
Espíritus, Dios Todopoderoso, que era Elohim. No tenía 

nada: no tenía molécula, (amén), no tenía átomos, no 
tenía tierra ni sol; no tenía ninguna de estas cosas. 

Amén. ¿Ven? 

Un día de estos ellos estarán en el humo y nosotros 
no estaremos en el humo. Amén. Está bien. Si sienten 

que nos pondrían en este tipo de humo, este tipo de 
humo no tiene fuego detrás. Amén. ¿Ven? Así que mira 
algo. 

Noten, Elohim era el gran Espíritu Eterno. Quiero 
tomar un momento aquí antes de pasar al mensaje 

aquí. Sólo siento ganas de hablarles en mi corazón y 
contarles un poco más sobre el Nuevo Nombre. Sí, 
señor. Qué oportuno es que pueda hablar eso esta 

mañana mientras todo el mundo habla de sus falsos 
reyes. 

El Nuevo Nombre está en Aquel que es Rey de reyes 

y Señor de señores. Y, mientras hablamos del Rey 
verdadero en medio de todos estos reyes falsos, les 

hablaré de Su Nuevo Nombre. Les diré cuándo se va a 
manifestar Su Nuevo Nombre, amén, y cómo se va a 
revelar a los Elegidos que van a recibir ese Nombre. 

Amén. 
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Ahora mismo, aquí entre nosotros, Él es el Rey. El 
Rey ya está aquí entre nosotros. ¿Lo sabes? Porque la 

Aclamación del Rey está en el campamento. Ves, 
siempre hay una Aclamación cuando viene el Rey. 

Siempre hay un sonido que sale. Amén. 

Cuando el gran Rey venía en San Mateo 21, Él 
cabalgó allí, “Oh Jerusalén. (Amén.) Hijas de Sión, 

regocijaos porque vuestro Rey viene a vosotros manso y 
humilde”. Eso cantó el hermano: Sosteniendo la palma 
en tu mano [Sostener Mi Palma - Cantos Que Viven #552 –Ed.]. Amén. 

¿Qué haces? ¿Pero por qué? Estás viendo al Rey. Estáis 
reunidos allí adorando al Rey Cordero. Eso es lo que 

decía el director de cánticos: Ahora es el tiempo de 
adoración. En el Cielo y en la Tierra es tiempo de 
adoración. Todos están adorando al Cordero. Amén. 

Y aquí está… Porque cuando viene el Rey, el pueblo 
está adorando. Es un ruido. Amén. Se oyó un gran ruido 

y una Aclamación, Siete Truenos emitieron sus Voces 
porque venía el Rey. Él ya apareció entre los creyentes 
y sabemos que está aquí y que la Aclamación del Rey 

está viniendo. Se revela a la Simiente Elegida. Sabemos 
por qué estamos siendo reunidos, porque el Rey, el Rey 
de reyes está aquí entre nosotros. Amén. 

Pero Él está aquí en la forma de la Palabra, 
Melquisedec. ¿Quién Es Este Melquisedec? [1965-0221E –Ed.] 

Este es el clamor del pueblo. Nos ven adorando al Rey, 
pero no saben que éste es el verdadero Rey. Pero no 
entienden que el Rey tenía forma de Espíritu, forma de 

Palabra y forma de Carne; mismo Rey. Él fue Rey de 
Justicia, Rey de Paz y Él es Rey de reyes. Él era Elohim, 

Rey de Justicia. Luego se convirtió en Rey de Salem, 
Melquisedec. Amén. 

En Hebreos 7 versículo 2, Abraham conoció a un Rey. 

Después de la matanza de los reyes de Sodoma, conoció 
al real Rey, Rey de Salem, que es Jerusalén. Y el Hno. 
Branham dijo: “Esa es la Nueva Jerusalén, la Jerusalén 
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de Arriba”, porque ese no era un hombre terrenal. Ese 
era Melquisedec, Dios en forma de Palabra. 

Y Pablo escribiendo dijo: “Melquisedec, Rey de 
Justicia y Rey de Salem, interpretó Paz”. Él no es el 

Príncipe de Paz; Él es el Rey de Paz. Él es el Padre del 
Príncipe de Paz. Amén. Él es el Rey de Salem. Él dijo: “Y 
allí Él era dos Reyes: el Rey de Justicia y el Rey de 

Salem”. Dijo que son dos Reyes. Encuéntrelo en el 
Mensaje ¿Quién Es Este Melquisedec? cuando estaba 

revelando Quién está entre nosotros. 

Pero aquí está Él—pero ¿Quién es Jesús entonces? 
Ese es el mismo Rey, pero en forma de carne. Pero Él no 

estará en forma de carne como Rey hasta que venga en 
el Milenio. Amén. Entonces Él será Rey de reyes. Pero 
aquí Él es Rey de Salem, Él es Rey de Justicia. Pero Él 

está reuniendo a Sus súbditos redimidos con quienes 
regresará como Rey de reyes. 

Porque en Apocalipsis 19, el Rey de reyes y Señor de 
señores tiene todo un grupo detrás de Él que regresa 
para reinar en la Tierra. Hermano, y sé que estoy en ese 

número. Amén. ¡Sé que estoy en ese número! Estaré con 
el Rey de reyes (amén) en forma de carne, pero estoy 

aquí con el Rey de reyes en forma de Palabra esta 
mañana. Ese Ángel Fuerte que vino a mí, Dios 
Todopoderoso, el Rey Teofanía, la Santa Columna de 
Fuego que ahora me está perfeccionando [Rey Teofania Cantos 

que Viven #634 –Ed.]. Amén. ¿Ven? Es Él Mismo, es el mismo 

Dios aquí entre nosotros. Amén. 

Y ahora mismo aquí entre nosotros Él está en forma 
de Palabra. Pero en el Milenio, Él estará en forma de 

carne. Amén. Y es cuando Él está en forma de carne, 
que Él tiene el Nuevo Nombre. ¡Amén! 

Pero ¿qué hace entonces el Rey de reyes aquí en 

forma de Palabra? Él está reuniendo a Sus súbditos. 
Amén. Entre el Trono del Padre—Él dejando el Trono del 

Padre—y Él tomando Su Trono, Él está reuniendo a Sus 
súbditos. Porque cuando Él tome Su Trono, Él no estará 
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en forma de Espíritu, no en forma de Palabra, sino que 
Él estará en forma de carne. Él será un Hombre físico 

sentado allí. ¡Sí! 

Como cuando vas a algún lugar a ver a un gran rey. 

¿Ven? Vayan a ver al Ayatollah [Líder religioso entre los 

Musulmanes –Ed.] (amén, ¿ven?) o algún gran monarca o algo 
así. Vas a ver a un hombre sentado allí. 

Independientemente de Egipto, Irán o Estados Unidos, 
verás al Presidente. O en Inglaterra, verás a la Reina. La 
Hora viene cuando ellos lleguen a Jerusalén y vean al 

Jesús literal, Aquel que está aquí, sentado allí. ¡Esa es 
la verdad! Y tú estarás a Su lado como Su Novia, y 

tendrán que postrarse al venir a tu presencia. Amén. 
¿Ven? 

Y, mira lo que pasa allí. Cuando Él venga en forma de 

carne, Él será la Raíz y el Linaje de David. ¿Oíste lo que 
dije? Pero ahora Él es la Estrella Resplandeciente de la 

Mañana. ¡Oh, aleluya! ¿Entiendes lo que te digo? La 
estrella de la mañana sale al alba del nuevo día. Justo 
al amanecer, antes de que salga el sol, aparece la 

estrella de la mañana. Yo Jesús, la Raíz y el Linaje de 
David, la Estrella Resplandeciente de la Mañana [Ap.22:16 

–Ed.]. 

Porque en el Milenio tendrá que ver con David, 
porque es el trono de David en el que Él se sentará. Será 

el Hijo de David, pero será Dios Todopoderoso, Raíz de 
David y luego Linaje de David. Allí estará sentado Aquel 
del que vino David y Aquel que salió de David. ¡Aleluya! 

Pero cuando aparece la Estrella de la Mañana, llega el 
tiempo para que la Raíz y el Linaje entren en escena. 
Amén. Él simplemente cambiará de la forma Palabra a 

la forma de carne. 

Y veremos al Rey. Él viene con poder, aclamaremos la 

Hora bendita. Amén. Su Aclamación ya está en el 
campamento porque está reuniendo a Sus súbditos 
redimidos, los que estarán allí en un cuerpo glorificado 

como estaría Él en un Cuerpo Glorificado parado allí en 
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Jerusalén. Amén. Aleluya. Seres Eternos entre 
criaturas del tiempo. ¡Sí! No todos serán glorificados. 

Porque estaremos gobernando sobre las naciones 
(¡amén!) con vara de hierro. Ellos no tienen Vida Eterna. 

Aleluya. Así estaremos allí sobre la faz de la Tierra. 
¿Ven? Y entonces Él sería Rey de reyes y Señor de 
señores. 

Será el mismo gran Rey sentado en Jerusalén como 
un Hombre, y el gobierno sobre Sus hombros. Y Sus 
hombros son parte de Su Cuerpo y Su Novia es Su 

Cuerpo, porque Él es la Cabeza. Sus santos juzgarán la 
Tierra. Porque Él te dará vara de hierro para que 

gobiernes también sobre las naciones. Amén. Estarás 
sentado junto a Él en Jerusalén. Amén. ¿Ven?  

Porque ahí es donde estará Su Trono, pero Su 

dominio estará sobre la Tierra. Su Trono estará en 
Jerusalén, pero Su dominio es sobre la Tierra. Los 

límites de Su Reino serán los cuatro ángulos de la 
Tierra. Aleluya. Todos estarán sujetos a Su autoridad 
Divina. El tendrá el cetro en su mano. El cetro no será 

quitado de Judá. Habrá un legislador hasta que venga 
Siloh [Gn.49:10 –Ed.] ¡Aleluya! ¡Oh, vaya! Amén. ¿Ves para 
qué Él se está preparando? Amén. 

Vean algo. Pero el gran Misterio donde ellos tienen 
problemas con el Nuevo Nombre y todas esto, donde 

ellos tienen problemas con la revelación... Ves—ahora 
mismo es por eso que les estoy diciendo, Uds. saben que 
el Rey está aquí. El Rey ya ha venido, (¿ven?), pero como 

la Estrella de la Mañana, (¿ven?), en la forma de la 
Palabra, la Teofanía. Pero Él vendrá en forma de carne. 
En forma de Espíritu, el atributo Espíritu era Elohim, 

Rey de Justicia. Entonces en la forma de Palabra, Él se 
hizo Melquisedec, Rey de Salem. Son tres Reyes. Luego 

Él se convierte en Jesús, Rey de reyes. Lo hallas en las 
páginas 19-21 [párr. 96-97 –Ed.] de ¿Quién Es Este 
Melquisedec? Amén. Pero el Nuevo Nombre no está en 

Melquisedec, no está en el Rey de Justicia, está en el 
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Rey de reyes, la forma de carne del Gran Rey. Amén. 
Pero en Apocalipsis 5 es cuando el Misterio se comienza 

a desenvolver, pues en Apocalipsis 5, Él está dejando el 
Trono del Padre.  

Vean, quiero mostrarles algo. El gran Misterio de Su 
Reinado que vendrá, cómo inicia a desarrollarse en 
Apocalipsis 5, esto es lo que estamos entendiendo. Ap.5 

es donde el León de Judá ha prevalecido, la Raíz de 
David. Amén. Pero ese es Su título de Rey, ese no es Su 
título de Sacerdote, es Su título de Rey, eso es Realeza. 

Amén. El León de Judá, la Raíz de David ha prevalecido. 
Ellos no Lo llamaron Linaje todavía, porque el Linaje es 

cuando Él viene en forma de carne. Pero Melquisedec es 
la Raíz de David. Amén. ¡Aleluya! 

Oigan lo que digo esta mañana, les estoy hablando la 

Palabra de Dios. Amén. ¿Lo ven? Melquisedec es Dios, 
la Palabra, Rey Teofanía, Rey Melquisedec, Rey de 

Salem. Y Él es un Rey Eterno porque Él no tiene 
principio de días ni fin de vida; ¡ni padre, ni madre! ¡Así 
que aún es Rey esta mañana! ¡Porque es un Rey Que no 

puede morir! Él es la Raíz de David, pero el Linaje de 
David debe estar en forma de carne. Pero la Raíz de 
David es la Gran Fuente, la Palabra. Amén. 

En Apocalipsis 5 [5:5 –Ed.], dice: “El León de Judá, la 
Raíz de David”. Pero en Apocalipsis 22:16 dice: “La Raíz 

y el Linaje de David. Yo Jesús, la Raíz y el Linaje de 
David”. El León de Judá ha prevalecido. En Apocalipsis 
10, Él desciende un poco más mientras despliega Su 

Reinado que vendrá. Porque desde que Él sale del Trono 
del Padre, desde que el Cordero sale del santuario, Él es 
Rey. Él no es Sacerdote, Él es Rey. Amén.  ¿Ven? 

Y, aquí viene Él, pero Él no va a tomar forma de carne, 
ni toma Su Trono literal y Reino hasta el tiempo 

designado. Amén. Así que, en medio de esos tiempos, Él 
va a hacer algún trabajo de servicio secreto. Amén. 
¿Ven? Él viene aquí en forma de Melquisedec donde 

puede moverse sin ser visto por la gente. 
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Si Él viene en forma de carne, Lo verías, aún tendrá 
las cicatrices de los clavos, aún tendrá las espinadas en 

Su frente, Su costado aún estaría traspasado. Pero 
quiere que Lo veas en el cumplimiento de la Palabra 

ahora, pues en el Milenio, no deberás tener revelación 
para ver a Jesús, Lo conocerás sin revelación, Amén 
como me conoces aquí, soy yo que estoy parado aquí. 

Sabrás que es Jesús, Rey de reyes allí mismo. Ese es 
Dios en el Trono allí. Amén. 

Pero ahora en este gran Misterio que está tomando 

lugar mientras las Edades de la Iglesia terminan, 
mientras el Rapto está tomando lugar en secreto, 

mientras el Misterio se desarrolla, ustedes tienen que 
conocerlo, no por una forma física, sino en la revelación 
de la Palabra ahora, porque esta es la Edad engañosa y 

ustedes tienen que conocerlo de acuerdo a la Palabra. 
Pero, en el Milenio, ellos vendrán al Rey Jesús, ellos se 

inclinarán y presentarán respetos (amén) a la Reina 
Jesús. El Rey y la Reina sentados allí. Amén. ¿Ven? En 
el Milenio, eso es lo que tomará lugar. 

Vean algo aquí, noten, desde que Él deja el Trono del 
Padre, Él va a tomar Su Propio Trono. En el Trono del 
Padre Él no es Rey, pero Él es Rey en Su Propio Trono. 

En el Trono del Padre Él era Sacerdote, pero en Su 
Trono Él será Rey. ¡Amén! Es una diferencia. Él dijo: “El 

que venciere se sentará conmigo en Mi Trono como Yo 
vencí y me senté en el Trono de Mi Padre” [Ap.3:21 –Ed.]. Él 
tenía Su Propio Trono, pero cuando Él venció, se sentó 

en el Trono del Padre. ¿Amén? En la tierra, en Su 
primera Venida, fue Jesús el Redentor, Su Nombre era 
Jesús el Redentor. Pero al Vencer la muerte y el Infierno 

y ascendió al Cielo, Él obtuvo un Nuevo Nombre. Amén. 
¿Ven? 

Ven, Él era el Rey. “¿Quién es el Rey de la Gloria?” 
¿Ven? Él dijo: “Abrid, Puertas Eternas”. Eso fue cuando 
Él ascendió. Él no dijo Sacerdote del Dios Altísimo. 

“Abrid, Puertas Eternas y dejad entrar al Rey de Gloria”. 



Malaquías 4, La Comisión Josué Pte.2                                                                1982-0221 

40 

Y la Voz del interior dijo: “¿Quién es el Rey de Gloria?” 
Amén. El Hno. Branham dijo: “El grupo que estaba con 

Él, ellos gritaron: ‘¡Jehová el poderoso en batalla!’” 
[Sal.24:7-8 –Ed.] ¡Aleluya! Porque ellos Lo vieron abajo en el 

Paraíso, cómo Él derribo a Satanás de una patada, tomó 
las llaves, abrió las puertas de la prisión, los liberó. Así 
que gritaron: “¡Jehová el poderoso en batalla!” ¡Aleluya! 

Aún así, el Rey de Gloria no podía tomar Su Reino 
pues muchos de Sus súbditos aún no se habían 
expresado en carne humana y necesitaban intercesión. 

Aleluya. Pero desde que Él venció fue para restaurar Su 
Reino, para traerlo de vuelta a Jerusalén. Desde que Él 

venció a la muerte y al infierno fue para eso. Pero Él 
quería una Esposa. No será Rey sin una Esposa. 
¡Aleluya! Y la Esposa iba a venir a través de las Siete 

Edades de la Iglesia [La congregación se regocija –Ed.] ¡Gloria a 
Dios! ¡Amén! El Rey tenía que conseguir una Reina. 

Aleluya. Gloria a Dios. ¡Qué cosa! Él había redimido a 
algunos súbditos, pero quería una Novia. Amén. El 
Linaje de David, la Raíz de David quería una Esposa. 

Amén. Aleluya. ¿Ven? 

Luego, Él salió del Trono del Padre, la voz dijo: “El 
León de Judá, la Raíz de David ha prevalecido”. Porque 

en el Cielo eso es lo que Él es. En el Cielo eso es lo que 
Él es, en Su Primera Venida en la Tierra. Amén. El Rey. 

Amén. Querían saber cuál estaba siendo hecho carne. 
Por eso trajeron regalos cuando nació un Rey. Esos 
magos [sabios] vinieron viajando con sus regalos: 

“¿Dónde está el Rey de los Judíos, que ha nacido?” [Mt.2:2 

–Ed.] Él siempre es Rey. Porque el primer atributo era Rey 
de Justicia. ¡Aleluya! El primer atributo de la Palabra: 

Rey de Salem. El primer atributo de la carne: Rey de 
reyes. Él siempre es Rey. En primer lugar, Él es Rey. 

Amén. ¿Lo ven? 

Toda esta revelación sobre Sacerdote y Profeta, viene 
después, pero Él es Rey primero, Él es realeza para 

empezar. Trataron de burlarse de Él y le pusieron un 
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manto púrpura. ¿Ven? Y mira lo que está pasando hoy, 
¿ven? ¿Ven? Se burlaban de Él mientras estaba allí. Le 

pusieron un manto púrpura, dijeron, “Oh,” (porque Él 
dijo que Él es Rey de los Judíos), “bueno, un rey debe 

tener una corona”. Y ellos pusieron una corona de 
espinas. ¿Ven? 

Ellos dijeron: “Bueno, un rey debe tener un vestido 

real”. Así que Le pusieron un manto púrpura y se rieron 
de Él. “¡Salve, Rey de los Judíos!” Amén. ¿Lo ven? Eso 
es lo que Le hicieron. Pero aquí Él está regresando a la 

misma Jerusalén, cabalgando no en un burrito esta vez, 
sino en un Corcel Blanco. Amén. Aleluya. Él está 

cabalgando. Esta vez no hay nadie que Lo va a rechazar 
(amén), porque Él viene con la Palabra en Su boca, ojos 
como una llama de fuego. Amén. Él viene cabalgando 

para establecer Su Reino. 

Esa es una profecía, y estamos en esa profecía. 

¿Crees que sólo estamos cumpliendo la profecía antes 
del Rapto? También cumplimos profecías después del 
Rapto, después del Rapto todavía cumplimos profecías.  

Amén. 

Luego Apocalipsis 5, Él deja el Trono del Padre, pero 
Él es Rey. Amén. Su obra de intercesión ha terminado, 

y Él desciende sobre la Tierra en Apocalipsis 10 y Él 
clama; el León de Judá clama con una Voz como ruge 

un león, y Siete Truenos emitieron sus voces. El Grito 
de Júbilo [Aclamación] del Rey está en el campamento. 
Él es Rey allí. Cuando Él desciende en Apocalipsis 10, 

sigue siendo Rey. Es el León de Judá rugiendo. El Hno. 
Branham dijo eso en La Brecha [1963-0317E –Ed.] Él dijo: 

“Allí está el León de Judá rugiendo como un león”. 
Amén. ¿Ven? 

Vean lo que es, Juan vio un Cordero, pero aquí es un 

León, él dice – Ap.10, el León de Judá. ¿Por qué? Él es 
Rey. Pero Él es Rey entre nosotros en forma de la 
Palabra. Amén. El Mismo que estará con nosotros en 

forma de carne es El Mismo en forma de Palabra aquí 
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esta mañana. Melquisedec es la forma de la Palabra. 
Amén. ¿Lo ven? 

Pero nuestra revelación es que Él es Jesús. Él es 
Quien murió por nosotros, fue Dios. Él no va a regresar 

(amén) para sacarnos de la Tierra porque somos Su 
Novia, es Dios. Amén. Conocemos el Misterio que Le 
rodea porque Él ha susurrado estas Cosas en nuestros 

corazones. Amén. No es un hombre, no es una pequeña 
fantasía en nuestra mente, es realmente Dios con quien 
estaremos (amén) por toda la Eternidad. 

Y en Apocalipsis 19 es cuando Viene. Cuando deja 
Apocalipsis 5, Él está dejando el Trono del Padre para 

tomar Su Trono. Él reúne a Sus súbditos en Apocalipsis 
10. En Apocalipsis 19, Él viene a reinar con Sus 
súbditos. El Rey, todo el tiempo. Amén. Él es Rey todo 

el tiempo, pero sólo en Apocalipsis 19 Él está en forma 
de carne, (amén), el Linaje de David, Amén. La Raíz de 

David, el Linaje de David. ¿Ven? 

Así que Su Nuevo Nombre estará en esa nueva 
dispensación, porque será una nueva dispensación. No 

será algún Profeta y algún Sacerdote en la Tierra, será 
el Rey. En la Tierra Él fue Redentor, cuando Él vino la 
primera vez. Cuando Él descendió la segunda vez, 

amén, Él viene como el Juez Supremo para reunir a Sus 
súbditos y estas cosas. Pero, Él al regresar por tercera 

vez, Será Rey en la Tierra. Profeta, Sacerdote y Rey. 
Amén, Él es Águila, Cordero y León. ¿Lo ven? 

Aquí Él vuelve a la Tierra para caminar sobre la 

misma Tierra en Su cuerpo físico como Él caminó sobre 
la Tierra la primera vez. Cuando Él caminó en la Tierra 
la primera vez, Él vino a morir. Pero esta vez no viene a 

morir. La primera vez, Él no tenía un lugar donde 
recostar Su cabeza. Amén. ¿Ven? La primera vez, ellos 

se burlaron de Él y pusieron un manto púrpura sobre 
Él y una corona de espinas sobre Él. Esta vez, no se 
atreverán a venir a Su Presencia sin el debido respeto, 
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sin que les hayan dado una audiencia para entrar. ¿Lo 
ven?  

Su Nombre era Jesús, Redentor. Pero cuando venció 
y ascendió, obtuvo un Nuevo Nombre. Y cuando Él 

regrese, no regresará para redimir, sino que regresará 
para reinar con Su Novia sobre la faz de la Tierra. Amén. 
¿Ven? 

Ven de lo que estamos hablando esta mañana. Él es 
el Señor Jesucristo. Él es el Hijo de David. Amén. Él es 
Rey de reyes y Él es Señor de señores, un Hombre en la 

Tierra. Ese Hombre que ellos estarán viendo allí, Él 
sería el Rey de reyes. 

Vean, cuando Él estuvo en la Tierra vieron a un 
Hombre caminar. Tenía hambre, tenía sueño, estaba 
cansado. Pero ellos tuvieron que recibir una revelación 

que ese era el Creador del Cielo y la Tierra allí. Sólo unos 
pocos le dieron Su título correcto y lo llamaron “Señor”, 

(JVHU), cuando vinieron a Su Presencia, porque 
muchos pensaron que Era el hijo de José y María. Pero 
cuando Venga por segunda vez y Se siente allí, ellos 

verán a un Hombre otra vez, un Hombre mortal, un 
Hombre que es carne y sangre, (¿ven?), parado allí en la 
Tierra, pero Él es Eterno. Él será el Gran Dios Mismo en 

la Tierra sentado en el Milenio y comiendo y bebiendo. 
Ellos verán a Dios comiendo y bebiendo en el Milenio. 

Amén. ¿Ven? Por primera vez en la creación habrá eso. 
Piensen en eso. La primera vez, desde que—Eternidad 
nunca empezó, pero desde que la Eternidad era la 

Eternidad, y Dios era Dios, va a tener eso en el Milenio. 
Será una dispensación nueva, tendrá un Nombre 
Nuevo. Amén. ¿Ven? 

Ni siquiera te llamaran por este nombre con el que te 
llaman aquí. ¿Ves? No dirán: “Hno. Harold o Hno. 

Zeph”. Ellos no te llamarán así allí. No, señor. Cuando 
esos reyes y otros de esas diferentes naciones vengan a 
Jerusalén, ¿piensas que ellos dirán: “Harold, Zeph?” 

¿Crees que dirán eso? Tienen que dirigirse a la Reina 
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del Cielo que está aquí en la Tierra. [Ellos] no pueden 
llamarte Harold y Zeph, tendrán que darte tu título 

correcto también, tienen que darte tu nombre correcto; 
dirigirse a ti con reverencia y respeto cuando vengan 

allí. Porque ustedes no serán gente ordinaria, ustedes 
serán la Reina, la Reina del Cordero, allí de pie. Amén. 

Digo esas cosas ahí para que vean la esperanza que 

tenemos esta mañana. Amén. Que la gente, mientras se 
deleitan en estas cosas, tenemos una esperanza 
gloriosa. Estas son las Cosas para las que nos estamos 

preparando. Estas son las Cosas que Dios ha preparado 
para los que Le aman, ojos no han visto, oídos no han 

oído, ni han entrado en los corazones de ellos—de los 
hombres, ¿ven? Y ellos quieren el Nuevo Nombre, ellos 
quieren verlo, quieren que entre en sus corazones, no 

es para ellos. Pero está siendo revelado a nosotros por 
Su Espíritu Santo – los que Le aman y son llamados 

según Su propósito. Amén. 

Aquí es donde surgen los problemas. Mucha gente 
quiere promesas sin saber primero si son la Novia. Pero 

la promesa fue hecha a Abraham y a la Simiente de 
Abraham. Los que están en Cristo se convierten en la 
Simiente de Abraham y herederos de las promesas. 

Cuando se abre el Libro de los Siete Sellos, Dios sólo 
trata con los herederos de la promesa. 

Si quieres las promesas, debes tener un abstracto de 
tu Título de Propiedad. Al venir tú y preguntar sobre la 
promesa, te preguntaré primero: “Muestra tu abstracto. 

¿Dónde está tu prueba de que tienes un abstracto del 
Título de Propiedad?” De lo contrario, tu preguntas por 
asuntos de la Novia que no te conciernen. Amén. ¿Ves? 

Porque tienes que demostrar que eres parte de la Novia. 
Amén. ¿Ves? 

Porque esta es una promesa para los vencedores. 
Tienes que saber que vences y que tienes que vencer en 
esta Edad. Esos falsos ungidos que engañarán al 

mundo entero, es a ellos a quienes tienes que vencer. 
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Porque lo de hoy es un engaño religioso, el reto de la 
Hora hoy es un engaño religioso. 

En la Edad de los Mártires, tenían que dar su vida 
para vencer allí. Pero hoy, al dar tu vida, puede que no 

te beneficie en nada. Amén. Tienes que tener la Palabra 
en ti para discernir los dos espíritus en la estructura de 
la Iglesia, y por el Espíritu de Dios resistir al espíritu 
anticristo. Y el anticristo es quien niega que Jesús vino 
en carne [1 Jn.4:3 –Ed.]. Oh, ellos estarán de acuerdo que 

Él vino en la carne del Profeta. Amén. ¿Ven? Pero son 
ellos que no creen que Él ha venido en carne. No que 
había venido en la carne; ha venido en carne, eso es 

tiempo presente. 

Porque la evidencia del Espíritu Santo es ver la 

Palabra siendo manifestada en tu Día, reconocerlo. 
Porque mucha gente tiene la enseñanza, pero no 
pueden reconocer la enseñanza manifestada. Los 

Judíos tenían toda la enseñanza, pero no podían ver la 
enseñanza manifestada. Amén. Alabado sea Su Santo 

Nombre. 

Permítanme llegar aquí ahora a algunas de las cosas 
que quiero hablar esta mañana por la gracia de Dios. 

Amén. 

Qué tiempo tan tremendo ha sido para nosotros aquí 
pasando estas últimas tres semanas hacia la cuarta 

semana aquí. Y el Espíritu Santo, a través de Su gracia 
soberana, abriéndonos nuestro entendimiento y 

poniéndonos en orden para el Tercer Jalón. Amén. 
Cuando Dios nos dijo: “Desde este día comenzaré a 
engrandecerte delante de los ojos de la gente”, Nos 

estaba enseñando (amén) y nos decía que estamos listos 
para entrar a nuestra heredad, porque este Día 

comenzaré a engrandecerte, (amén), y en esto 
conoceréis que el Dios Viviente está en medio de 
vosotros, y la gente vendrá y verá la Gloria del Señor 

levantada sobre ustedes. Amén. ¿Ven? 
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Luego estamos allí al Jordán, el Espíritu Santo vino 
allí mismo y hace estallar un avivamiento entre la gente. 

Inspiración viniendo a la gente, poniéndolos en un 
proceso, (amén), preparándolos para heredar la 

promesa. 

Eso es lo que ha estado sucediendo, nos estamos 
preparando para heredar la promesa. Amén. Mucha de 

la gente, Uds. saben, no se dan cuenta que todo lo que 
está pasando es algo que se está cumpliendo, el Espíritu 
Santo instruyendo a la Iglesia en este tiempo, poniendo 

la Palabra para la Iglesia en este tiempo y trayéndonos 
por un entendimiento espiritual, amén, al lugar donde 

Dios podría manifestar completamente Su Palabra. 

Y ustedes como los destinatarios de la promesa, 
ustedes como aquellos a quienes Él hizo la promesa, 

ustedes han sido entrenados para oír la Voz del 
Espíritu. Han sido entrenados para discernir la Voz de 

Dios hablándoles, y están comparando cosas 
Espirituales con lo Espiritual. Cuando la Palabra habla 
y te trae a la Palabra, vuelves a la Palabra y la revisas 

para asegurarte que está correcta. Amén. El Espíritu 
Santo aquí, da estas Cosas aquí para prepararnos. 
Amén.  

Es más allá de una sombra de duda cómo Dios 
descendió aquí y causó un revuelo en el campamento. 

Y muchos ojos fueron abiertos, muchos corazones 
fueron levantados, muchos fueron encaminados, 
(amén), porque muchos recibieron un real 

entendimiento de la Palabra. Porque el Espíritu Santo, 
cuando Él descendió allí, vino a revivir a éstos y a traer 
a los otros que le pertenecen a Él. Amén. 

Luego hubo un gran tiempo de liberación. Amén. Dios 
empezó a quebrar el espíritu de temor y esclavitud 

(amén) y puso un Espíritu de amor, poder y una mente 
sana en muchos; puso un Espíritu de adopción en 
muchos que estaban llorando y clamando, que tenían 

un abismo por algo más que una rutina de iglesia; 
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yendo al servicio día tras día y solo cacareando, solo 
teniendo algún programa religioso o algo. Tenían un 

abismo por la verdadera Palabra de Dios. Querían una 
percepción de lo que Dios estaba haciendo para poder 

servir a Dios con una revelación en su corazón de que 
es esto lo que Dios está haciendo. Entonces podrían 
empezar a seguir el liderazgo del Espíritu Santo en 

continuidad. 

Y esto es lo que te da fe: cuando ves al Espíritu Santo 
obrando en continuidad, cuando ves la Palabra de Dios 

hecha clara. Amén. Entonces puedes reconocer que 
Dios te está trayendo a algo, Palabra por Palabra. Si solo 

estás yendo a la iglesia para oír un sermón hoy, al día 
siguiente vas a la iglesia a escuchar un sermón 
mañana, al día siguiente vas a la iglesia a escuchar otro 

sermón y realmente no estás siguiendo nada, ningún 
acontecimiento está tomando lugar, entonces hallas 

que lo que estás haciendo, estás recibiendo 
conocimiento. 

Pero cuando sigues la Palabra de Dios en 

continuidad, cuando Dios está desarrollando algo, 
cuando estás en un viaje, cuando te mueves 
firmemente, (amén), cuando puedes reconocer al 

Espíritu Santo trayéndote a una fase más grande todo 
el tiempo, cuando puedes reconocer la Presencia de 

Dios confirmando Su Palabra predicada, amén, cuando 
ves que al orar de acuerdo a las cosas que Dios te está 
revelando, lo que Él está haciendo ahora, entonces Dios 

baja y confirma esas Cosas, vindica esas oraciones, 
manifiesta esas promesas. Eso te pone en un canal 
firme, amén, definitivamente sabes que no puedes ser 

sacudido, porque la obra de Dios te ha sido confirmada. 
Has sido traído a una realización Divina, no es que estés 

tratando de adivinarlo, no estás tratando de creerlo, 
sino que Dios te está confirmando lo que Él está 
haciendo. Amén. ¿Ves? 
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Es lo que Dios está haciendo, Dios bajó y comenzó a 
hacer estas cosas. Amén. Y el Espíritu Santo vino y 

comenzó a enseñarnos, nos mostró que estamos en el 
tiempo de la herencia. Y todos tenemos eso en nuestros 

corazones, está sellado. Dios tomando el Mensaje de la 
Palabra revelada, tomando las Escrituras, tomando las 
señales de los tiempos, tomando los eventos que fueron 

cumplidos en el Ministerio del Profeta y mostrándonos 
que estamos en la Hora cuando la Iglesia se prepara 
para poseer nuestra promesa. Este es el tiempo de 

poseer la promesa, este no es el tiempo en que Dios hace 
disponible la promesa, es el tiempo de poseer la 

promesa. El tiempo en que Dios hace disponible la 
promesa, ya se ha cumplido. Amén. Ahora Dios está 
enseñando lo que ha hecho. Dios está dando una 

percepción de lo que Él ha hecho. Amén. Este es ese 
tiempo.  

Y cuando entiendes lo que Dios está enseñando, 
cuando entiendes lo que Dios está llevando a cabo, 
luego vigila tu actitud entrando al lugar para vindicar 

(amén) que estás entrando bajo la inspiración de la 
Palabra predicada para la Hora. Amén. Esto te muestra 
que estás obteniendo esa fe. Muestra que la revelación 

está cayendo en tierra preparada, muestra por tu 
comportamiento (amén) que reconoces en lo que Dios 

intenta que entres. Amén. Pues Dios te enseña algo, y 
empieza a reflejarse en una conducta. Empiezas a 
entrar en—muestra que estás entrando en el 

movimiento del Director. [Falla en el audio –Ed.] 

...Dios, hemos estado orando por ciertas cosas 
durante años en nuestras vidas, pero luego Dios nos 

trae a una sazón y nos muestra por qué no podías 
obtener esas cosas. No es que Yo no podía hacerlo por 

ti, sino que tenía eso reservado para cierta sazón, cierto 
tiempo. Te traeré a un lugar ahora, te haré saber que 
has llegado a esa sazón, te haré saber estas cosas, ya 

no tienes que orar por ello. Amén. Estás en Mi voluntad 
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para expulsar a esos ocupantes ilegales de tu Tierra. 
Amén. Aleluya. ¿Ven? Dios está bajando eso a ti ahora, 

te hace saber que estas cosas por las que oraste, ahora 
es la sazón. 

Como el hombre preguntó: “Señor, ¿pecó este 
hombre? (Amén.) ¿Pecaron sus padres?” ¿Ves? Lo que 
sea. Él dijo: “No, esto fue para que las obras de Dios 

sean manifestadas” [Jn.9:1-3 –Ed.] Así que hay muchas 
cosas allí, en nuestros hogares, en nuestras vidas, 
leemos la Palabra por un conocimiento y solíamos orar: 

“Señor, haz eso, haz eso. Haz eso, Señor”. Nos 
sentíamos decepcionados muchas veces cuando no 

sucedía. Pero Dios nos dio un mayor entendimiento 
ahora, esas cosas eran por sazón y por tiempos, eran 
para vindicar ciertas promesas probando que has 

llegado a cierta etapa del viaje; mostrando que he 
descendido ahora para interpretar ciertas promesas 

ahora y puedas comenzar a relacionarte con lo que 
estoy haciendo. Amén. 

Luego dices: “Sí, Señor, lo entiendo. Ahora veo por 

qué Tú no podías responder a estas cosas. Yo era 
consciente de mi necesidad, oraba de acuerdo a mi 
necesidad, pero la sazón para mi necesidad no se había 

cumplido. Al venir a través del desierto, Señor, sabemos 
que teníamos una heredad. Pues desde que salimos de 

Egipto, supimos que teníamos una heredad. Pero recién 
llegando al Jordán, la inspiración comenzó a venir para 
abrir el Jordán para llevarnos a la heredad misma. 

(Amén.) Y aunque, atravesando el desierto, teníamos el 
conocimiento de una heredad—estábamos en el 
desierto, aún no podemos luchar por ella. Estamos 

pasando por un proceso de purificación, por un proceso 
de ser santificados, Amén. Luego bajamos al Jordán 

ahora, a una separación total para entrar en la 
promesa, entrar en la heredad misma”. Amén. 

Y Dios dice: “Allá atrás estabas viniendo a través de 

tu desierto. Estabas siendo santificado en tu viaje. 
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Amén. La Palabra te estaba siendo predicada, tenías 
que mezclarla con fe. Tuviste la promesa en la forma de 

la Palabra (amén) en esa sazón. Mas esta es la sazón 
para obtener la promesa en forma de realidad. 

Abraham tenía la promesa en forma de la Palabra, y 
Abraham, luego tuvo la promesa en forma de realidad. 
Amén. John Rhyn tuvo la promesa en forma de Palabra: 

“Estás sano, John Rhyn”. 

Ya sanado, pero dijo: “Pero mi nervio óptico aún no 
funciona”. Amén. 

El Hno. Branham dijo: “Estoy mirando al Calvario. 
Por una comisión Divina, tu estás sanado John Rhyn. 

Ve y testifica”. 

Luego lo que él tenía en forma de Palabra vino a forma 
de realidad. Amén. 

Lo mismo con nosotros, por quince años hemos 
tenido la Palabra en forma de Palabra, y por no [tener] 

un entendimiento completo (amén) de la sazón y el 
tiempo, de la inspiración descendiendo, de la manera 
en que Dios lo llevaría a cabo, y tratamos de jalarlo en 

manifestación antes del tiempo, como Sara. Amén. 

Dios dijo: “No, Sara, espera hasta el tiempo 
señalado”. Amén. ¿Ves? Muchas veces tratas de fabricar 

algo fuera de la voluntad creativa de Dios. Amén. Pero 
todas las cosas ayudan a bien. Amén. ¿Lo ven? 

Como el Profeta tratando de reunirse en torno al 
poste de señal (amén), mientras que debería haber ido 
a la Comisión, pero Dios tenía eso allí por un propósito. 

Amén. Servirá a Su propósito. Le ayudará a cumplir Su 
Palabra también (amén) al mismo tiempo. Luego Él lo 
traerá al canal correcto. Él te traerá al lugar correcto, 

porque Él está obrando todo para Su Propio bien. Amén. 
Todo va a darle a Él la gloria al final. Él será glorificado 

en todas Sus obras al final. 

Y aquí estamos viniendo y hemos estado probando 
esto, y probando eso, amén, ¿ves? Pero no funcionó. No 
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probó que no eras un heredero de la promesa, sino que 
no entendiste apropiadamente tu sazón. Amén. Eso es 

todo, por eso Dios siguió lidiando contigo. Tú oyes al 
hombre, cuando ellos tienen algo en su mente, ellos 

dicen: “Tú cometiste un error así, y desde ese tiempo 
Dios dejó de tratar contigo,” como si Dios susurrara eso 
en sus oídos. 

Ellos dicen: “Mira, tú predicaste así una vez. Y 
cuando predicaste así esa vez, eso significa que Dios 
dejó de lidiar contigo desde esa vez, porque allí te saliste 

de la Palabra”.  

Entonces Dios habría dejado de lidiar con el Profeta 

desde que predicó que el jinete del caballo blanco es el 
anticristo—el Espíritu Santo, hasta que recibió la 
revelación real. 

Ahora, ¿quién es lo suficientemente hombre para 
decir que Dios dejó de lidiar con el Profeta durante ese 

tiempo? Amén. Pero cuando el hombre tiene algo en su 
corazón y quieren tratar de atarte y quieren 
inmovilizarte, vienen con todo este tipo de explicación 

bien elaborada. Amén. Si tienes revelación y tienes la 
Espada del Espíritu, pondrás a esos demonios a correr. 
Amén. 

Ven, Dios hizo un pacto con un pueblo, y ningún 
error que ellos cometan tiene nada que ver con lo que 

Dios hizo antes de la fundación del mundo. Amén. Con 
lo que Dios comenzó allí, Dios está obrando hasta que 
al fin Él cumpla esa Palabra. Amén. ¿Ves? Pero no 

puedes aplicar eso a todos, tal como no puedes aplicar, 
‘Judas fue y se ahorcó’ a todos. Porque cada parte de la 
Palabra es para ciertas personas. Pero porque la gente 

tiene la habilidad de leer y leer toda la Palabra, quieren 
aplicar convenientemente todo a ellos mismos. Pero las 

promesas son para la Simiente. Y la Simiente tiene la 
evidencia para identificar que son los herederos de la 
promesa. Amén. 
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No puedo decir: “Siento que estoy en la Novia”. Tengo 
que saber que poseo la evidencia para probar que estoy 

en la Novia. De otra manera, al primer escéptico que 
venga, al primer buen argumento que alguien ponga, 

voy a vacilar en mi mente. Pero cuando tengo la 
evidencia, los millones de voces que vengan, no me 
sacudirán. 

Así que sabemos que estamos en la Hora aquí, y la 
Iglesia está ahora preparándose para poseer su 
heredad, porque reconocemos el énfasis y la enseñanza, 

reconocemos la revelación que está siendo dada por el 
Espíritu. Esto es lo que la mente Espiritual discierne. 

La mente Espiritual se sienta en la congregación y la 
Palabra está siendo predicada, y la mente Espiritual 
está captando el motivo y el objetivo del Espíritu, los 

pensamientos y las intenciones del Espíritu. De igual 
modo Dios, la Palabra discierne los pensamientos y las 

intenciones de sus corazones; luego Dios, la Palabra en 
ustedes discierne los pensamientos y las intenciones de 
Dios. Amén. Sí, señor. La Palabra en ti, el mismo Dios 

en ti discierne lo que Dios está haciendo. Y tú disciernes 
el motivo y el objetivo de Dios, por qué Él está haciendo 
ciertas cosas, por qué Dios está permitiendo que ciertas 

cosas sucedan. Amén. ¿Ves? 

Cuando Moisés bajó al Mar Rojo, ¿qué estaba 

haciendo Dios? Dios quería que Moisés discerniera por 
qué Él estaba haciendo eso para que Él pudiera poner 
el don de fe a trabajar. Josué discernió por qué Dios 

hizo que el sol se pusiera, cuando el enemigo estaba 
corriendo mientras él estaba peleando la batalla del 
Señor. Rápidamente lo vio. Él sabía que Dios quería 

poner el don de fe a trabajar porque él conocía la sazón 
en la que estaba. Debido a la revelación de la sazón, 

debido a la revelación de lo que el Espíritu estaba 
enfatizando en ese tiempo, es lo que lo motivó a 
comportarse de esa manera. 
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Fíjate, en el Jordán, en esa sazón, él estaba 
esperando una decisión clara de Dios. No quiso cruzar 

el Jordán, pero en esa otra sazón, él dijo: “¡Sol, detente!” 
por la pulsación del Espíritu Santo. ¿Entiendes lo que 

estoy diciendo? 

Ahora, la mente Espiritual capta lo que el Espíritu 
Santo está enfatizando en la enseñanza de la Palabra. 

Amén. Cuando Dios va a ciertas Escrituras, su mente 
capta el canal (amén), y ahora ellos empiezan a meditar 
para ver, para entrar más profundamente, “Señor, ¿por 

qué estás tomando este canal aquí?” Porque a través del 
canal ellos v. Amén. Ven la clase de respuesta con que 

Dios quiere que le respondan a Él. Pues siempre que Él 
toma un canal, Él te muestra Su parte y tu parte. Cada 
canal que Dios toma en la Palabra, verás la parte de 

Dios y verás tu parte. Verás lo que Dios quiere que se 
haga y verás cómo debes comportarte en respuesta a lo 

que Dios hace. Amén. 

Entonces Dios ha estado viniendo, predicando la 
Palabra aquí durante las últimas temporadas. Amén. 

Comenzando con Entra En Tu Cámara Secreta [1982-0203 –

Ed.] mostrando (amén) lo que Él quería, lo que está 

logrando, cómo debe comportarse el Profeta ahora 
(amén) sabiendo a qué sazón lo está llevando Dios. 

Luego llegamos a El poste De Señal Y La Comisión 

[1982-0211 y 1982-0214 –Ed.]. Amén. Luego fuimos a El Poste De 
Señal Y La Comisión, y vimos que lo que Dios está 

haciendo, en realidad ahora nos estaba mostrando la 
diferencia; hacia dónde llegamos en la parte de la 
Comisión, dónde nacimos en la jornada. Amén. ¿Ven? 

No estuvimos en Egipto cuando Janes y Jambres 
estuvieron allí. No vimos lo que sucedió cuando Moisés 

arrojó su vara. No vimos cuando tomó la mano de la 
gente y cómo los imitadores y todo el mundo comenzó a 
tomar de la mano también. No vimos esas cosas, oímos 

de ellas. 
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Al igual, quizá como cuando Moisés predicaba la 
Palabra en el desierto, y la sazón cuando Datán y ellos 

se rebelaron en el viaje. Datán no se rebeló en Egipto, 
Coré no se rebeló en Egipto. Fueron Janes y Jambres 

en Egipto. Amén. Sin duda, Moisés podría haber dicho: 
“¿Ya vieron lo que pasó con la serpiente de Janes y 
Jambres? Pórtense bien” [El Hno. Vin se ríe –Ed.] Amén. 

Y los jóvenes que nacieron en el camino dijeron: 
“¿Quiénes son Janes y Jambres?” Ellos dijeron: 
“Papá…” Se acostaron en su tienda durante la noche. 

Dijeron: “Papá, oí a Moisés hablar de Janes y Jambres. 
¿Quiénes son Janes y Jambres? ¿Dónde es Egipto? 

¿Qué? 

Él dijo: “Bueno, hijo, Egipto es un lugar de donde 
venimos. (Amén.) Hace años que estamos viajando 

hasta aquí. (Amén.) Estamos buscando una tierra. 
(Amén.) Estamos buscando una promesa”. Y empezaron 

a volver a contarle a los niños pequeños. 

Eso es lo que estamos haciendo aquí afuera. Eso es 
lo que el Hno. Rojas y la Hna. Jean [Maestros de la Escuela 

Dominical –Ed.] hacen, vuelven a contarles. Los pequeños no 
saben nada acerca de ningún Dios descendiendo, la 
revelación del Rapto y estas cosas, algún día dejaremos 

la tierra. Amén. No lo saben, pero les dicen: “Dios envió 
un Profeta”. Muéstrales la imagen de la Columna de 

Fuego y la Nube, diles lo que significa (amén) que sus 
pequeñas mentes puedan captarlo. Amén. Que sepan 
de estas cosas. 

Ellos dicen: “Papá, ¿por qué tienen esa foto de la 
Nube en su casa?” Amén. 

Él dijo: “Hijo, un gran Profeta fue arrebatado allí. 

Esos fueron Siete Ángeles con una explosión que 
sacudió la Tierra. Ya era hora de la Comisión. Ese fue 

el regreso de Jesucristo a la Tierra”. 

Dicen: “¿Papá, esa Luz sobre la cabeza del Hno. 
Branham?” 
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“Hijo, ese es el Ángel del Pacto”. Amén. 

Sin duda, solían estar hablando, diciéndoles a esos 

niños: “Miren, allí en Egipto, había dos hombres que 
vinieron e imitaron al Profeta”. Cómo él tenía un don en 

la mano y esto. Amén. Ellos empezaron a entender. No 
estaban allí, pero estaban naciendo en el camino. 

Muchos de nosotros llegamos después. No había 

nadie cerca para decírnoslo, pero tenemos la voz 
grabada en cintas, aleluya, para que podamos oirla y 
volverla a oír. Cada vez que la reproducimos, volvemos 

a una de las dimensiones de estas tres dimensiones. 
Aquí hay tres dimensiones: luz, materia y tiempo. Al oír 

las cintas retrocedemos a una dimensión del tiempo. 
Nos remontamos al año 1946, donde el Ángel se 
encontró con el Profeta en la cueva.  ¿Qué hacemos allí? 

Regresamos en la dimensión del tiempo. Amén. 

Del mismo modo el Hno. Branham solía ver a un 

hombre o a una mujer. Como la mujer del auto en la 
película. Él dijo: “Te veo joven, te estás volviendo cada 
vez más joven y más joven. Eres una niña. Hace 

veinticinco años estabas en un auto, se produjo un 
accidente y saliste volando del auto. Desde entonces 
tienes dolores de cabeza”. 

Ella dijo: “Esa es la verdad”.  

Él vió ese evento de hace veinticinco años. Dios tiene 

un gran, gran álbum. Amén. Dios tiene todas las 
imágenes. Cada paso, Él tiene una fotografía de ello 
(amén) en el gran proyector de Dios. Dios rebobinó un 

poco el proyector para el Profeta, él lo vio allí en la 
pantalla, una visión, estando despierto. Lo vio en la 
pantalla de Dios. Dios puso el proyector en rebobinado 

y el Profeta lo vio y lo habló, un acontecimiento en la 
vida de la dama. 

Y al llegar nosotros ahora, el mismo Dios no nos 
muestra una visión, sino que nos da una revelación, 
una visión de la Palabra. Nos muestra al Ángel en la 

cueva, lo oímos de nuevo. Vemos de nuevo a Janes y 
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Jambres, vemos qué hicieron allí abajo. Amén. Vemos 
cómo se rebeló Datán y Coré. Vemos a Josué y Caleb 

creyendo realmente. Vemos que nosotros, como parte 
de la verdadera Simiente, nacemos en esta etapa del 

viaje hacia la posesión de la heredad. Amén. 

Quizás no sepamos nada sobre el Mar Rojo. Amén. 
Quizás no sepamos sobre el río Ohio. No estábamos allí. 

Puede que no sepamos nada de la cueva de Green Mills, 
Indiana. ¡Pero sabemos lo del 3 de junio! Es el mismo 
Dios. El mismo Dios obrando en continuidad a Su 

Promesa. El mismo programa todavía se está 
desarrollando. 

Puede que no sepamos cuándo la gente solía viajar 
kilómetros para recoger las piedras triangulares de la 
montaña donde ocurrió la explosión. Amén. Quizás no 

sepamos acerca de la Nube ámbar subiendo y bajando 
de la montaña de esa manera, cuando él predicó 

Casamiento Y Divorcio [1965-0221M –Ed.] Amén. ¿Ven? Pero 
sabemos cuándo Él entró en escena y comenzó a 
cabalgar el sendero y a sanar a la gente en el hospital. 

Cuando apareció Aquel mismo, Él sanó a la Hna. Merle 
aquí, sanó al Hno. Williams allí, sanó al hijo del Hno. 

Wayne, amén; mismo Dios por las mismas obras, con la 
misma gente con el mismo tipo de fe, creen el mismo 
Mensaje, el mismo Éxodo. Amén. ¿Ven? 

Aquí la mente espiritual entiende esas cosas. Cuando 
lo reciben, van a casa, se sientan y dicen: “Señor, me 
doy cuenta de que estas cosas [acerca] de las que estás 

hablando es porque la Hora está aquí.” Amén. 
Podríamos haber pasado años sin saber qué era la 

Comisión de Josué, sin saber cuándo se abrieron los 
Siete Sellos, sin saber que teníamos que entrar ahora, 
sin saber que el Ángel los a estado trayendo por años, 

quince años a través de esos Sellos. 

Ese Jordán aún está abierto, dieciocho años después 
el agua aún sigue separada. ¿Pero por qué? La única 

forma de cruzar es a través de esos Siete Truenos en la 
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parte de atrás. Él oró: “Abre esos Siete Sellos en la parte 
de atrás para que podamos entrar en ese gran lugar” 

[1961-1210 Paradoja - párr.311 –Ed.] Así que, para llegar al 
Mensaje, deben llegar a esos Siete Sellos. Amén. Y el 

Séptimo es la Comisión de Josué allá abajo, donde el 
Espíritu Santo mismo está interpretando aquí ahora, la 
promesa de Dios para esta Hora, y la verdadera 

Simiente está recibiendo esa revelación. Amén. 

Y cuando lo oían, entraban en su tienda y 
preguntaban, decían, “Señor, ¿a qué se refiere con la 

Comisión de Josué? ¿A qué se refiere con la apertura de 
los Siete Sellos en la parte de atrás del Libro? ¿A qué se 

refiere con gran porción del Cielo?” ¿Ven? “¿A qué se 
refiere con el Poste de Señal y la Comisión, el cuartito? 
¿De qué están hablando: ‘Ahora entra a tu Cámara 

Secreta?’” ¿Ven? 

Él dijo: “Hijo, estas cosas…” ¿Ves? Cuando tal vez 

algunos de los ancianos como Caleb, que estuvo 
presente desde la primera vez… Amén. Y Caleb, 
hablando de ciertas cosas, y ellos decían: “Bueno…” 

Estos jóvenes decían: “Caleb, ¿de qué hablas? ¿Qué son 
esas cosas de las que hablas allí?” Ellos no estaban 
cuando sucedieron esas cosas. ¿Ven? “¿Qué es eso de 

Cades-barnea del que hablas? Sólo te oigo decir: 
‘Recuerda Cades-barnea y Cades-barnea y…’” ¿Ves? 

Pero aquí estaban allí en el río Jordán, y lo sabían 
estando allí abajo de donde venían, sabían la cantidad 
de gente que estuvo con ellos al salir de Cades-barnea 

y que estaban allí abajo. Conocían a los grandes 
poderosos que hablaron de cierto modo. Cuando dieron 
ese reporte falso, los vieron caer uno a uno, secarse y 

morir en el viaje. 

Como hemos estado observando en los últimos años 

y verlos secarse con su familia. Sus pequeños grupos, 
que es su familia, los espías que trajeron un reporte 
falso. Parecía como si estuvieran avanzando en el viaje, 
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pero de repente su fe se secó, su pequeño espíritu se 
secó y comenzaron a morir. Amén. 

Cuando es tiempo de heredar, cuando es tiempo de 
que la fe cruce el Jordán hacia la enorme porción del 

Cielo, cuando es tiempo del Tercer Jalón, (¿ven?), ¿qué 
está pasando?  Ves que la gente no puede afrontar el 
reto de la Hora, no pueden soportarlo, no pueden tomar 

ningún tipo de decisión, no tienen ninguna inspiración. 
Más bien, la inspiración se remonta a algo muy pasado 
en el viaje, cuando su inspiración debería hacerlos 

ungir las promesas para ahora. Por lo que están 
ungiendo se puede ver de dónde viene la inspiración. 

Si vengo aquí y hablo de otra cosa que no sea ese 
cuartito, que no sea ese Tercer Jalón, que no sea esa 
enorme porción del Cielo, que no sea esa Comisión de 

Josué, algo tiene que estar mal. ¡Porque ahí es donde 
estamos ahora! Siete Sellos se abrieron y el Jordán 

retrocedió, 1963. La mente Espiritual captó eso. Sabían 
que eso era lo que era y la gente empezó a venir. ¿De 
qué otra manera podrían salir de la Edad de Laodicea? 

¿De qué otra manera podrían cambiar de dispensación? 
¿De qué otra manera podrían entrar en el Octavo Día? 
¿De qué otra manera podrían entrar al Sello de la 

Pascua? 

Porque Malaquías 4 estaba allá en Laodicea. El Tercer 

Éxodo aún no se convocaba. El Tercer Éxodo no es salir 
de la denominación; [es] tu mente siendo vivificada para 
tu promesa y tu vida siendo vivificada para la Edad; y 

comienzas a vivir bajo la inspiración en la que te 
encuentras ahora. La gavilla es mecida, para tu 
aceptación. Amén. Hay un Hombre aquí que puede 

encender la Luz. Sabes lo que sucede, sabes que el Rey 
Teofanía está aquí reuniendo a los súbditos redimidos. 

Vives bajo la inspiración de esto, sabes que no estás allí 
hace quince años [atrás], sino que estás de este lado. 
Has cruzado el Jordán. Amén. Lo estás captando por 

revelación. 
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¿Ves eso esta mañana? Sí, es algo que estás 
captando. Al captarlo, lo sujetas, tú oyes lo que el 

Espíritu le dice a la iglesia. Entiendes que es algo de lo 
que Dios está hablando y a lo que Él nos está trayendo. 

Amén. Es reiterar las palabras del Profeta. Porque Dios 
lo llevó a la montaña y le mostró toda la Tierra. Amén. 
Como Moisés, él sabe todo a lo largo del camino, por eso 

podía predicar un mensaje para cada sazón. Por eso no 
nos sorprende todo lo que estamos pasando, porque el 
Profeta ya lo dijo. Sólo nos lleva de regreso a algo que él 

ya dijo, independientemente de lo que suceda, porque 
estamos buscando las cosas que él profetizó.  

¿Por qué podemos identificar, cuando llega cierta 
experiencia, que estamos en el Segundo Ciclo, estamos 
en la vivificación final? ¿Por qué? Porque él nos dijo que 

vendría un Ciclo, habrá un tiempo de vivificación. Y, 
cuando eso comienza a suceder, sabemos que es eso de 

lo que él nos habló, y podríamos estarlo buscando antes 
y estar en expectativa para que no nos pasara por alto, 
porque sabemos que él lo dijo. ¿Ven? 

Así que lo estás obteniendo, y al empezar a obtenerlo 
ahora, te mete en tu cámara [aposento] secreto. Al 
obtenerlo, te coloca allí, has cruzado al otro lado, estás 

en otra Edad, estás en otra sazón. El Pacto está vigente 
allí. Quiero que entiendas eso: qué es el Pacto y cómo 

sabes que está vigente. 

Pues si sabes que el Pacto está vigente, podrás hacer 
la oración de fe sin dudar en tu corazón. Una vez que 

sabes que estás bajo la Sangre—y el único modo de 
saber que estás bajo la Sangre es ver tu nombre en el 
Libro, porque sólo aquellos cuyos nombres están en el 

Libro están bajo la Sangre. Porque las vírgenes 
insensatas, aunque están en el Mensaje, no están bajo 

la Sangre. ¿No es eso tremendo? 

Él dijo que las vírgenes fatuas tienen que pasar por 
la tribulación para ser purificadas, y en absoluto, ellas 

no están bajo la Sangre. Por eso la Novia va en el Rapto 
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y no a través de la tribulación, pues Ella está bajo la 
Sangre. La Sangre es la Palabra de Dios, el Mensaje de 

la Hora. Y el Mensaje está revelando los nombres de la 
Simiente Elegida. 

El nombre del Profeta estaba escrito en un lugar y 
nuestros nombres estaban escritos en otro lugar, pero 
en la misma sección. Porque vimos su nombre, esa era 

una Escritura de un solo hombre. Pero luego, cuando 
reconoces la Palabra en continuidad con eso y ves tu 
nombre allí, lo ves interpretado en tu vida, y así sabes 

que estás bajo la Sangre. Estás en el lugar donde Dios 
colocó Su Nombre. Entonces el Pacto está vigente allí, 

pues permaneces en la Palabra y la Palabra permanece 
en tí. 

Entonces cuando oras, eso es más que Moisés bajo la 

sangre de toros y machos cabríos, porque estás bajo la 
Sangre del Nuevo Testamento. No la sangre animal del 

Antiguo Testamento, sino la real Expiación. No puedes 
ser vivificado a esa Palabra sin el Espíritu Santo, pues 
se necesita el Espíritu Santo para vivificarte a esa 

Palabra. Amén.  

Y aquí estamos por la gracia de Dios, viendo que a 
donde estamos llegando, estás reconociendo que aquí 

es donde Dios está hablando algo, enseñando algo, 
revelándonos algo aquí sobre esta Comisión de Josué. 

El Espíritu Santo está dejando caer eso ahí para ti y tú 
lo captas por inspiración y reconoces que Él está aquí 
entre nosotros ahora. Si Él está aquí, entonces sabes lo 

que Josué tuvo que hacer y sabes lo que tienes que 
hacer tú. Pero no lo obedecerás hasta que veas que es 
Él. Buscas verlo hacer ciertas cosas, y cuando ves eso, 

entonces entras en total obediencia. 

Ellos dicen: “Josué, nosotros te creemos de la misma 

manera y estaremos contigo como estuvimos con 
Moisés”. 

Y, cuando recibes la revelación que el mismo Dios, 

por la misma promesa, al mismo tipo de gente, con el 
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mismo tipo de fe, interpretando esa promesa, revelando 
estas Cosas, entonces tienes que asentarte allí y recibir 

una revelación en tu corazón: “Señor, esta es la misma 
Comisión de Josué. Entonces, Señor, lo voy a creer con 

todo mi corazón como si fuera el mismo Moisés aquí”. 

La mente Espiritual, ellos reciben eso. Y entran en su 
cámara secreta y lo revisan. Porque ahora oímos al 

Espíritu decir algo que se debe decir en este tiempo, 
revelando algo que se debe revelar en este tiempo. Y así 
vemos por qué no pudimos conseguir lo que se supone 

que debemos conseguir. 

No te estás acercando a ningún hombre aquí hoy, te 

estás acercando al Espíritu Santo, el Gran Josué Quien 
dio la Comisión. Así que no tienes que estar en la iglesia 
sentado con el Pastor, puedes estar en tu casa donde 

quieras, pero te estás acercando al Josué Quien dio esa 
Comisión. Amén. 

Como la hermana me dio un testimonio aquí, ¿ves?, 
donde la madre estaba enferma y empezó a temblar y a 
temblar en la cama, y se levantaron y comenzaron a 

orar. Ahí mismo después que terminaron de orar, ella 
simplemente vomitó, y toda la fiebre y lo que era, se le 
fue. ¿Ven? Hay un demonio allí, que entró allí, entró en 

el torrente sanguíneo o lo que fuera. Pero luego vinieron 
ellos—y la Hna. Donna me estaba diciendo—luego 

cuando el Hno. Garvin comenzó a orar, comenzó a orar 
en relación con estas cosas. Amén. 

Como el Hno. Neville, cuando vino allí el miércoles de 

la semana pasada, Dios está haciendo estas cosas para 
mostrar que es Él, que es Él quien revela, que lo miren 
a Él, no miren a un hombre; miren a Él, pues es Él 

quien está aquí. La revelación que tenemos que recibir 
es que Moisés está muerto, no está aquí. ¡Pero Josué, el 

Espíritu Santo está aquí! Él es comisionado para hacer 
cierta obra, y eso comenzó en 1963. Amén. ¿Ven? 
Cuando se abrió el Jordán, los Siete Sellos, y ahora Él 

puede revelarle al pueblo su verdadera heredad. 
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Permítanme decir una cosita aquí y cerrar esta 
mañana. Verás, aquí quiero abordar ciertas cosas 

especialmente a los santos. Porque puedes captar algo 
que está sucediendo. Lo que está pasando aquí, es Dios 

interpretando algo, no predicar algo. Lo que está 
pasando es que Dios interpreta algo, pero Él está 
señalando desde la Palabra para que tu fe esté en la 

frecuencia correcta. Tu fe estaría en el centro de la 
Palabra. Sabes que si estás captando lo que estamos 
diciendo, no tienes que esperar por nada. Entonces 

vienes como Caleb, vienes a Josué y le dices: “Josué”. 
Llama por los tuyos. 

Mire dónde el Espíritu Santo lo llevó atrás en el 
tiempo y lo trajo a través del tiempo, hasta el tiempo 
presente, hasta la iglesia aquí. Se necesita que Dios 

tome lo que está sucediendo aquí en esta iglesia y lo 
ponga con el Ángel encontrándose con el Profeta en la 

cueva. Así que estás seguro de que estás sirviendo a ese 
Dios allí Quien estaba haciendo esas cosas allí, no un 
pensamiento. 

¡Por eso Él reveló la Comisión! Él dijo: “Quiero que te 
des cuenta”. Reconocer la realización de eso traerá el 
comportamiento. Por eso que digo que te lleva a la 

cámara secreto y dices: “Señor, ¿por qué estás 
enfatizando eso?” ¿Crees que Dios quiere llevarnos de 

regreso al Ministerio del Profeta para mostrarnos todo 
esto? Dios no nos llevó allí para retomar eso, eso sería 
solo historia. Pero Dios no está en la historia. Pero para 

retomar la continuidad y ponerte en el canal de la fe, 
Dios tuvo que retroceder en la historia para demostrarte 
que es el mismo Dios, demostrarte que es el mismo 

Dios, es la misma Persona, ¡haciendo la misma cosa! 

Me pregunto si se dan cuenta que después que el 

Profeta se fue, nos quedamos aquí con todo el Consejo 
de Dios, el Secreto completo de Dios en cinta y en libro. 

¿Sabes que, en tu casa, en lo que llamas librero, allí 

está el Consejo de Dios para esta Hora? Para hallar el 
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camino hacia el Misterio y el Secreto de Dios, ¿está en 
la estantería de tu casa? ¿Estás seguro que están los 

pensamientos expresados de Dios para esta Hora? 
Pues, ves, no tienes que examinar eso, tienes que 

examinarme. No es necesario que examines eso, tienes 
que examinarme. Porque eso ya está dado perfecto, ya 
sabes. Tienes que examinarme para asegurarte de que 

estoy en línea con eso. No es que tengas que examinarlo, 
soy yo a quien tienes que examinar. Y cuando me 
examinas, si ves que me mantengo en línea con eso, 

entonces estás seguro de que tu fe está en el mismo 
Dios de la creación. 

No necesitamos tener al Profeta aquí para ir y 
preguntarle algo. Esa gran línea de oración… A todos 
nosotros, ya nos discernió el Profeta. Pues no fue el 

Profeta, fue la Palabra que es el Discernidor. Él puso en 
cintas y en libros todas las preguntas que necesitamos. 

Dios no te dejó decir: “Me gustaría conocer al Profeta o 
reunirme con el Profeta”. Está justo aquí, si no hallas 
aquí la respuesta a alguna pregunta, lo que tienes es 

una pregunta carnal. ¡Amén! 

Si no hallas aquí la respuesta a tu pregunta, tienes 
una pregunta carnal. Tienes alguna pregunta carnal 

que no necesitas saber ahora hasta que llegues al Otro 
Lado. Es algún espíritu inquisitivo que te unge, algún 

anhelo de algún conocimiento o algo así. Pero cada 
pregunta que necesitas saber para prepararte, ya sea 
que sea ministro, ya sea un miembro laico, ya sea un 

diácono, lo que sea, ya está aquí dentro. Porque fue el 
Dios Omnisciente revelando todo Su Consejo. Él no 
rehuyó anunciarte todo el Consejo de Dios. 

Lo tienes en cinta y en libro porque Dios identificó Su 
portavoz a través del cual se expresaban Sus 

pensamientos. Y todo—si tienes que saber cuál es la 
voluntad de Dios para ti, para esta generación, para Su 
Novia; cómo va a obrar, cuándo va a regresar, cómo lo 

vas a reconocer, cómo se va a identificar, qué requisitos 
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tienes que cumplir, lo que vas a tener para probarte que 
eres parte de Su Novia, ya está almacenada aquí. 

Y Él se aseguró de que, si no hay pastor, si no hay 
predicador, si no hay nadie, tengas acceso a ello. Amén. 

Ya sea que vivas en la jungla más remota, estés tú por 
tu cuenta, Él hizo que tengas acceso a ella. Tienes 
acceso a ello. El pensamiento de Dios ya expresado. 

Amén. ¿Ven? 

Así que lo que estamos haciendo es solo regresar y 
profundizar en el Consejo de Dios. Estamos ahondando 

en la gran Mente misteriosa que alguna vez fue 
misteriosa antes de expresarse. Volvemos a ello pues la 

Mente ya no es misteriosa. Está expresada, está 
revelada. 

Él dijo: “El secreto que Dios alguna vez tuvo en su 

gran mente ahora ha sido revelado”. “Oh, iglesia, ¿por 
qué tienes hambre y sed? Es el Padre revelándote Sus 

secretos ocultos” [1963-0728 Cristo Es El Misterio De Dios Revelado - párr. 

504 –Ed.] Amén. 

Así que como entonces, si quieres buscar a Dios y 

hacer una pregunta...  Verás, Dios no te deja ser como 
Job en esta Hora: “Ojalá hubiera podido encontrarme 
con Dios. Ojalá hubiera podido tocar la puerta de Dios”. 

Toca la puerta de Dios aquí mismo. En los días de Job 
no había grabadora ni libros ni cintas almacenadas, 

pero ya los tienes; está justo dentro de ahí. 

Entonces, cuando ves a Dios saliendo ahora y 
revelando Su voluntad, que es esta Palabra, más 

perfectamente… “La evidencia del Espíritu Santo es 
para enseñarte lo que recibes y enseñarte más sobre esa 
Verdad”, él dijo. Esa es una cita sobre Las Siete Edades 
De La Iglesia [Edad de Esmirna - (VGR) párr.128-129 –Ed.]. La 
evidencia es para enseñarles más sobre eso. 

Así que aquí, ahora, Dios nos está enseñando, 
retomando estas cosas que Él comenzó allí y 

enseñándonoslas. Y estás captando lo que el Espíritu 
Santo está diciendo en el servicio aquí. Quiero que se 
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den cuenta porque simplemente creo que algunos de 
ustedes se están perdiendo esto, como si realmente [no] 

estuvieran entendiendo lo que estamos diciendo. ¿Ven? 

Porque quiero mostrarte que cuando el Hno. 

Branham vio que el Tercer Jalón comenzó a 
materializarse—no tengo tiempo para leer esta 
mañana—fue al Libro de Efesios. Cuando vio a John 

Kennedy elegido en EEUU, fue al Libro de Apocalipsis. 
¿Captaste eso? Te mostraré algo allí mismo. Les 
mostraré que Efesios es la Tierra Prometida, y el Libro 

de Apocalipsis son los herederos de las promesas, los 
que estaban bajo los Sellos. Ese es el último Testimonio 

de Jesús. Por eso siempre él tomó Apocalipsis 5 y entró 
en Efesios 1. Porque Efesios es la Tierra Prometida, pero 
Apocalipsis, ese Libro de los Siete Sellos, tiene el 

nombre de los herederos de las promesas. Pero las 
promesas están en Efesios, la Tierra Prometida. 

Cuando el Hno. Branham vio las promesas 
manifestadas, nos pudo haber enseñado lo que será; lo 
que será la Iglesia cuando llegue a conocer cuál es su 

posición en Cristo. ¿Ven? Pero no pudo decir quiénes 
son los herederos. Eso tuvo que esperar hasta que se 
abriera el Libro de los Siete Sellos. 

En 1960, predicó sobre Adopción [1960-0522E –Ed.], Y Los 
Hijos Manifestados. [1960-0518 –Ed.] y Efesios Paralelo A 
Josué [1960-0515E –Ed.]. Él predicó todos estos mensajes 
mostrándonos cuál será la manifestación de los hijos de 

Dios, cuál será la Adopción, cuál será el Tercer Jalón, 
cuál será la Súper Iglesia. Pero cuando se abrió el Libro 
de los Siete Sellos, entonces pudimos comenzar a saber 

quiénes son los herederos, quiénes cumplirán esa 
promesa, quiénes cruzarán el Jordán hacia esa Tierra, 

quiénes estarán en lugares Celestiales. 

Ahora mira algo, el Hno. Branham aquí, recibiendo 
su Comisión de Josué, 1960, le fue revelado. Tuvo la 

Comisión en el ‘57 pero en 1960 se le reveló. Cuando 
tuvo esa Comisión de Josué, entonces viendo que 
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estaba en el Nuevo Testamento, no podía ir a Josué, 
tenía que ir a Efesios, porque Efesios es Josué en el 

Nuevo Testamento, y tenía que traer a la Iglesia que 
estaba saliendo de Egipto, fuera de la organización, no 

en Josué, sino en Efesios. Allí tuvo que tomar la Iglesia. 
Porque la primera Iglesia fue la Iglesia de Efeso. ¿Ves 
eso? 

Y cuando tuvo esa Comisión de Josué, tuvo que 
llevarlos a ese Libro. Él dijo: “Y ahí es donde Dios estaba 
tratando de llevarlos, a ese Libro”. Porque en ese Libro 

Él podrá enseñarles el Misterio predestinado de la 
voluntad de Dios. Allí podrá quitarles el miedo, quitarles 

las dudas y mostrarles que son ellos a quienes está 
prometida la heredad. Amén.  

Ahora quiero que notes algo. El Libro de los Siete 

Sellos ya está abierto. Ahora, cuando se abre el Libro de 
los Siete Sellos, sabemos que es tiempo de repartir la 

heredad. Es tiempo de repartir la heredad, cuando se 
abre el Libro. Pero luego nosotros, los herederos de la 
promesa, tenemos que recibir la revelación de que hay 

una heredad para nosotros y saber cómo estamos 
siendo introducidos en esa heredad. Y luego eso, como 
decimos, en todo momento, en Egipto y al salir de 

Egipto, tuvieron esa revelación. En otras palabras, 
sabían que había una heredad, sabían que poseerán 

una tierra, pero aún no era tiempo. Pero al llegar al 
Jordán, Dios salió ahora en cierto tiempo y comenzó a 
hacerlo realidad, ya no era como un conocimiento de lo 

que tenían, ahora era una interpretación. 

Por eso dije, el Hno. Branham, bajo el Segundo Jalón, 
estaba profetizando el Tercer Jalón, pero un día entró 

en el Tercer Jalón. Y desde ese día ya no estaba 
profetizando el Tercer Jalón, el Tercer Jalón ya estaba 

en proceso. 

Aquí hemos estado predicando estas Cosas por 
revelación, pero cuando el Ciclo mismo regresa, 

entonces eso viene con inspiración, eso trae la 
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inspiración. No esperas... Verás, tienes la promesa sin 
la inspiración, conoces tu promesa sin la inspiración. Él 

sabía que iba a tener el Tercer Jalón, sin esa Unción del 
Tercer Jalón. Él lo sabía. Pero luego, cuando él entró en 

esa sazón, no solo sabía que iba a tener una promesa, 
él tenía la Unción para la promesa. 

Ahora el canal de inspiración está abierto. ¿Pero por 

qué? La revelación se hace clara. La revelación es tu 
canal de comunicación. ¿Cómo te vas a comunicar con 
Dios fuera de la revelación? La revelación es la Voz de 

Dios para ti. Ese es Dios hablándote. Tienes que 
responderle a Dios lo que Él está diciendo acerca de ti. 

¿Ves lo que queremos decir? 

Así que ahí esta mañana, quiero que entiendan, esta 
Comisión de Josué de la que estamos hablando, qué es, 

tienen que ver que está aquí, es el mismo Espíritu 
Santo; el Espíritu y la Novia están diciendo: “Ven”. El 

Espíritu Santo es el mismo Josué. Es Él en la Novia 
quien dice, “Ven”. Amén. “El que tenga sed, que venga”. 

Ya no vendrás a un servicio para oír un mensaje. Ese 

tiempo se acabó. Vienes en cumplimiento del deber de 
recibir lo que Dios te prometió. Y esto determinará tu 
actitud hacia el Mensaje, cómo te acercas al don de 

Dios. 

¿Qué dijo el Hno. Branham en el Tercer Jalón? Dijo:  

“De ahora en adelante va a determinar tu actitud hacia 
el Mensaje y cómo usted se acerca al don de Dios”. [1960-

0417 Id Decid - párr.188-194 –Ed.] Va a determinar tu fe en la 

Comisión de Dios. 

Ya no asistirías a un servicio: “Señor, ayúdame. 
Señor, quiero que hagas esto por mí, Señor…” ¡No! Se 

abrió el Libro de los Siete Sellos. El Espíritu Santo está 
llamando los nombres. ¿Cómo llama Dios los nombres? 

Predicando el Misterio. [1963-0319 Segundo Sello - párr.44, 347; 1963-

0324M Preguntas Y Respuestas Sobre Los Sellos - párr.114-115 –Ed.] ¿Cómo 
puede un hombre entrar en contacto con ese Misterio 

para predicarlo fuera [de] esto siendo Dios? Y si oyes tu 
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nombre, si ves, y a través de la enseñanza de la Palabra, 
cambias tu Edad, entonces ese no es un hombre 

predicando un mensaje como se está predicando de este 
lado; ¡Así es como Dios llamó tu nombre, hermano! ¡Oh, 

aleluya! 

Él tiene que saber tu nombre, yo no puedo saber tu 
nombre. Pero Él llama a tu nombre por medio de la 

predicación de ese Misterio, lo cual es Su Vida, el 
liderazgo de Vida Eterna, y tú con Vida Eterna 
respondes de nuevo a esa Voz. “Mas, oh, Señor, en Tu 

Palabra. Todo lo que Tú dijiste eso haré”. Porque Mi 
oveja oye Mi Voz. ¿Ven lo que estoy diciendo? 

Si Él está llamándote, entonces esto determinará tu 
fe en Su Comisión, luego será tu actitud hacia la 
revelación lo que va a determinar lo que obtienes. Así 

que no tienes que venir… Ahora todo lo que tienes que 
hacer es venir como Marta y la mujer Sirofenicia. Marta 

dijo: “Señor.” Ella Lo llamó JVHU. Es por eso que tienes 
que ver que no es un hombre. Tienes que ver que es 
Dios. Porque no es un hombre, no es ningún ministro. 

¿Ven? 

Desde que el Profeta salió de la escena, este era el 
Ángel del Señor, la Estrella de la Mañana. Ese es el por 

qué tenemos que predicar esa revelación para dejarte 
saber que Él está aquí entre nosotros ahora. Yo soy un 

Levita, tengo que pararme en el medio del Jordán con el 
Arca sobre mi hombro, mientras tú cruzas. Amén. Él es 
Josué. Amén. Josué es invisible. 

Por eso te digo, mira detrás de mí, no tengo alas 
extendidas hacia atrás. Cuando estaba en el mundo, 
solía leer una historieta llamada Los X-men. Había un 

hombre llamado ‘Ángel’ y él solía tener alas detrás de él 
bajo su camisa. Bien, lo siento, yo no puedo quitarme 

mi camisa aquí para mostrarte que no tengo alas debajo 
de mi camisa. Amén. ¿Ven?     

Tu fe está en Aquel que dio la Comisión. Por eso Él 

está revelando que es esa Comisión para traerte a ti y a 
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tu casa, y a tu familia, y a todos dentro. Todo lo que 
Dios prometió darte, te lo dará esa Comisión [Falla en el 

audio –Ed.]… Pero la misma fe con la que otros vienen, al 
caer la revelación en sus corazones, luego si esa 

revelación cae en tu corazón también, Él es culpable si 
no te la da a ti.  

Lo que quiero que hagas esta mañana, vete a casa, 

entra en tu carpa, entra en tu lugar secreto, siéntate ahí 
y entra en tu mente y piensa acerca de esto. No solo 
oírlo y salir y regresar otro día. Piensa acerca de esto, 

qué es eso que el Espíritu está diciendo a la iglesia. 

Di: “Señor, ¿es eso lo que quieres decir? ¿es eso lo 

que realmente, realmente, realmente, realmente quieres 
decir? Señor, me pregunto si Tú estás diciendo ¿lo que 
creo que Tú estás diciendo? Señor, me pregunto si esto 

que estás mostrándonos podemos tenerlo ahora. Me 
pregunto si esto es lo que estás identificando ahí para 

nosotros. Señor, no quiero esperar mucho tiempo. La 
sazón está aquí”. 

Intenta hacerlo ridículo. Amén. Responder con el tipo 

correcto de respuesta. “Señor, yo nunca disparé a una 
visión todavía”. No disparas a ninguna revelación 
tampoco. Pero en tu corazón, si la revelación, ves que 

viene en este punto… 

Ahora recuerden lo que digo. Ahora el Hno. Branham 

pudo haber predicado eso un día para que fuéramos a 
esos Siete Sellos pues lo siguiente después de las 
Edades de la Iglesia son los Siete Sellos. Él lo habló así, 

¿correcto? Pero él no fue esos Siete Sellos. Él dijo: “Yo 
debo tomar las Setenta Semanas De Daniel primero y 
ponerlo aquí”. Él aún no había abierto esos Siete Sellos, 

saben, porque tenía que venir por una Comisión. Tenía 
que obtener la inspiración de esto para mostrar que él 

llegó a ese lugar. 

Ahora, o estamos viendo que se nos revela algo en lo 
que vamos a entrar, o ya hemos llegado a ese lugar. Esto 
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no puede lastimarte al averiguarlo. Hay solamente una 
forma de averiguarlo. 

Ahora, no seas tonto e intentes vivir una vida a 
medias y luego empezar a probar algo. Tú no tienes 

conexión para comenzar. No tienes nada para… tu 
propia incredulidad en tu corazón te desconectará. Pero 
si tú conoces eso en tu corazón, has hecho todo lo que 

la Palabra de Dios requirió que hagas, y miras dentro 
de tu corazón y no hay condenación—si hay algo que 
tiene que ser hecho, hazlo rápidamente y luego ven. 

Prueba y hazlo ridículo para que así cuando hayas 
terminado de hacerlo ridículo, el Diablo no será capaz 

de decirte: “Bien, el bosque está lleno de ardillas”. 

El Hno. Branham dijo: “Cuando caminé afuera en el 
bosque, el Diablo intentó pelearme y decir: ‘hombre, el 

bosque está lleno de ardillas.’” Él dijo: “Yo esperé ahí 
cerca de tres horas más y ni una apareció”. Amén. 

Y para probar que esto es Dios—y que no está errado, 
Dios no te odiaría por eso, Dios no se enfadaría contigo. 
Pero es que quieres estar satisfecho en tu corazón que 

es realmente Dios. Dios quiere que creas en Él sobre 
todas las cosas. Amén. Pero recuerda, en lo que pones 
tu fe es en la Palabra porque lo que yo te he predicado 

para comenzar, tú debes creer que es la Palabra. Si lo 
hubieras visto en perfecta continuidad llegando hasta 

este momento, y estamos aquí, y lo que estaba oculto 
está siendo revelado y hecho claro, y sabes que esto está 
más allá de lo que nosotros podemos hacer, tú y yo, y 

Él ha venido y lo está haciendo, y tu Comisión de Josué, 
luego sabemos que, si nuestra fe llega a ese punto, 
conseguiremos esas cosas. 

¿Cuántos no están avergonzados de ejercitarla? 
Amén. Ten fe y cree en Dios ahora, porque sin fe es 

imposible agradar a Dios. Y tú jamás lo sabrás si no das 
el paso. Jamás lo sabrás si no lo intentas o ejercitas. No 
hay modo de saberlo. ¿Estás esperando a otra persona? 

No puedes saber. Pero si en tu corazón crees que Dios 
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está hablándote, si en tu corazón sientes que tu fe 
puede aceptar esas cosas, y tu razonamiento e 

imaginación no están dándote ningún problema, 
entonces lo verás tan claro como la luz del día. 

Del mismo modo puedes probar que el Hno. Branham 
es el Profeta, tú estás viendo, probado por la Palabra, 
que la Comisión de Josué iba a traernos a la Tierra, y 

que es el Espíritu Santo que tiene que terminar esa 
obra, y si venimos creyendo eso, entonces esto no puede 
fallar. Y Dios solo revela Su Palabra en Su sazón, y si 

Dios está revelando estas cosas ahora—¿por qué no les 
reveló que un día ellos vendrían a un lugar llamado 

Jericó y tendrían que caminar alrededor de los muros 
siete veces, antes que ellos llegaran ahí? ¿por qué es 
esto, que cuando fueron a poseer esa porción de tierra, 

Dios les dio una revelación concerniente a ese lugar en 
ese sitio ahí? 

Esto es lo que estoy tratando de decir. ¿Es Dios 
dándonos una revelación de la Palabra, en esta sazón, 
porque ahora es el tiempo para la cosa? ¿O es esto una 

revelación—la clase de revelación que tienes y un día 
alcanzarás el lugar y un día aplicarás lo que conoces 
aquí? ¿qué te dice tu fe esta mañana? Amén. Esto es 

acorde a tu fe, porque recuerda, yo no puedo darte 
nada. No era el Hno. Branham dándole algo a la gente, 

era Dios hablando en él. 

Él dijo: “aún antes de que yo pudiera pensar, me oí a 
mí mismo hablando”. 

Esto viene de la mente subconsciente, no de esta 
mente consciente aquí. Amén. Porque tu fe opera eso. 
Pero ¿cómo puedes tener fe a menos que sea la Palabra? 

Ésta será un estímulo en tus sentidos. Será que estoy 
tratando de hacer creer algo, u obrando en la 

imaginación o emoción. Pero luego tú tienes que 
conocer en tu corazón si esto es la Palabra pura que has 
recibido estas semanas pasadas. Tienes que saber por 

medio de oírla, los ojos de tu entendimiento tienen que 
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llegar a ser iluminados; tú conoces la esperanza de tu 
llamado, la supereminente grandeza de Su Poder para 

con nosotros los que creemos, la gloria de Su riqueza de 
la herencia de los santos en luz. [Ef.1:17-19 –Ed.] Tienes que 

conocer si eso te sucedía al oír la Palabra, si estuviste 
realmente siendo iluminado o estuviste oyendo cosas. 
Amén. 

Yo creo que, si eres Simiente, aunque no estés 
seguro, Él va a hacer que estés cierto de Dios porque 
estás ordenado a creer. Y en mi convicción como 

Ministro del Evangelio, yo creo que la Palabra se nos ha 
abierto, en especial por estas últimas tres semanas, de 

un modo que nunca antes habíamos entendido desde 
que estamos en el Mensaje. Amén. Y creo que Dios hizo 
eso por un cierto propósito. Yo quise venir y predicar 

ciertas cosas esta mañana, y solo creo que el Espíritu 
Santo quiso que yo ponga esto para ti de este modo 

primero para que puedas entender que esto es algo que 
está sucediendo, antes de que te sientes a oír ciertas 
cosas siendo unidas y explicadas. Porque tu fe debe 

entrar en armonía con esto también. 

Creo que tuve que decir esto, esta mañana. Porque 
no prediqué de mis notas, no prediqué de lo que tenía 

que predicar; pero intenté predicar (en medio de lo que 
he predicado) para permitirte ver lo que realmente está 

sucediendo. En otras palabras, lo que está detrás de mi 
corazón, detrás de mi predicación. Dios vino y nos 
mostró lo que estaba sucediendo—mostró al Profeta lo 

que estaba sucediendo detrás de su Ministerio. Yo creo 
que lo que está sucediendo detrás de esto es esto que 
estoy diciendo aquí esta mañana. 

Creo que todos Uds. son parte de la Novia. No estoy 
diciendo que solo todos Uds. son la Novia, sino que les 

digo que están más cerca a lo que veo y lo que sé. Creo 
que la atmósfera y la calidad del Espíritu que está aquí 
en este lugar, no podrían hallar eso en ninguna otra 

parte en la isla. ¿Ven? Donde Uds. reaccionan 
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espontáneamente a la Palabra. Y esto es porque Dios ha 
hecho algo por Uds., que Uds. no están tratando de oír 

algo o esforzarse en algo, Uds. estuvieron aquí y 
experimentaron algo. Y lo que experimentaron fue más 

allá del esfuerzo humano, fue gracia soberana. Así que 
esto regresa todo a Jesucristo. No es mi entendimiento, 
no es lo que pudiera predicar, pues hay mucha gente 

que podría predicar mejor que yo. No es la habilidad 
para predicar, si esto fuera sobre quién pudiera 
predicar bien, entonces lo tendría el mejor predicador.  

Hay hombres que predican en siete y ocho diferentes 
idiomas. Y cuando oyes al Hno. Branham predicar, él 

está cojeando, está cojeando, él está caminando, está 
cojeando, está caminando. Uds. oyen en la cinta. No 
intenten hacerlo estallar y hacerlo algún gran 

predicador, porque él sabía—él no estaba intentando 
ser humilde cuando dijo que él no podía predicar—sabía 

que no podía predicar como esos hombres, pero sabía 
que él estaba en la Palabra. 

Él sabía que es estar en la Palabra, esa es la cosa. No 

ser capaz de predicar… eso es un don que puede caer 
en el más inconverso; sino que esto es ser capaz de 
permanecer con la Palabra. Ellos no pudieron 

permanecer con la Palabra. El ser capaz de permanecer 
con la Palabra todo el camino, eso es lo que es. Siendo 

capaz de permanecer con la Palabra y no desviarse a la 
derecha o izquierda, y la gente en la que Dios puede 
confiar, esa es la cosa. No quién pudiera predicar, la 

gente en la que Dios pudiera confiar, quienes no 
dejarían que el hombre fuera inyectado en el cuadro y 
permitiría que Jesucristo sea el centro de atracción. Eso 

es lo que esto es. ¿Ven? 

Cuando vemos eso, entonces reconocemos que no es 

si puedes predicar y cuán lindo podría ser dicho; esto 
es acerca de si está en la Palabra. Es justo ahí, porque 
la fe no se para en un hombre y si el hombre puede 

predicar; su fe se para en la Palabra. 
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Pues si un hombre puede predicar con tal elocuencia 
que ‘hay tres personas en un Dios’, y un hombre [que] 

pudiera difícilmente hablar, él es mudo y toma de un 
libro en braille, y él te muestra que hay un Dios en tres 

oficios. Tú estarás fuera de la Palabra. Tu fe completa 
será derribada y muestra que esto no era fe. Pero si un 
hombre grazna—si eso es una palabra, amén—y él 

grazna en el medio del camino en la Palabra, eso te 
llevará al Cielo. Pues no es si somos elocuentes. La 
Palabra ya fue predicada por el Profeta. Amén. ¿Ven? 

Porque la obra de Jesucristo no debe tener un 
hombre en esto. Amén. ¿Ven? Ahí es donde quiero que 

tu fe sea vista. Tu fe está en la Palabra. La Palabra 
revelada es donde está tu fe. Porque te estoy mostrando 
todas estas cosas saliendo de la Palabra revelada. Así 

que estás teniendo fe no en cómo puedo predicar o mi 
conocimiento o algo, estás teniendo fe en la Palabra 

revelada que el Profeta reveló la cual era Jesucristo. Por 
la gracia de Dios, Él está ayudándome a iluminarte, a 
través de un don, para armar y hacer más claro lo que 

el Profeta dijo y lo que estaba diseminado en los libros 
y las cintas. Pero cuando esto se une, no soy yo el que 
dice eso, eso ya fue dicho. Eso ya había significado eso, 

porque eso es lo que esto significó, pero nosotros no 
estábamos leyendo de la manera correcta así que no 

podíamos tener los resultados correctos. Pero ahora 
podemos obtener el modo correcto. Ahora podemos 
obtener el canal correcto y entonces veremos la cosa 

suceder sin una sombra de duda. ¿Ven?  

Así que ¿dónde está tu fe? Tu fe está en el Mensaje 
que Dios le dio al Profeta. Amén. Y eso no fallará, pues 

lo que estás entendiendo es lo que Dios estaba diciendo 
a través del Profeta. ¿No es así? 

¿Nos pondremos de pie? 

Yo no sé si tendremos algo el lunes o martes, pero si 
alguno de Uds. quiere venir a Cocoyea donde tenemos 

el pequeño Tabernáculo ahí, este podría ser más 
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tranquilo, quizás pueden venir y orar. Yo no les prometo 
nada. No será hecha ninguna preparación para ti o algo, 

solo ven con lo que tienes. Ven si quieres y estar allí, y 
ven y ten compañerismo. Si eliges… porque tal vez ésto 

será más tranquilo, puedes venir a la carretera de 
circunvalación. Yo creo que los taxis funcionan, te 
traerán y te dejarán en la carretera de circunvalación y 

solo necesita caminar. ¿Amén?  

Y si vienes aquí, si aquí es tal vez tranquilo, o si 
permaneces en casa, enciérrate en tí mismo o lo que sea 

que Ud. haga, pero—Daniel no se contaminó en 
Babilonia sin el Espíritu Santo. Así que si Ud. tiene el 

Espíritu Santo o no tiene el Espíritu Santo, no debería 
contaminarse. ¿Amén? Amén. 

Tenemos algunos anuncios antes de cerrar. Confío 

esta mañana que reconociste que ahora tú tienes que 
predicarme a mí. Amén. Tú debes predicarme a mí 

ahora, porque—por tu comportamiento, por tu reacción 
a la Palabra. Amén. Y tú, al venir con la actitud correcta 
y con el acercamiento correcto. Posiciona tu fe en la 

misma Comisión, y el mismo Dios, por la misma 
Comisión, para el mismo tipo de gente, hará cumplir las 
mismas promesas. Amén. 

Lo que Él intenta es hacerte ver que tu fe está en la 
Palabra, tu creencia está en la Palabra; eso no es una 

interpretación que estoy dándote, no diciendo esto, no 
estoy predicando ninguna otra cosa, sino la misma 
Palabra que ya crees, la estás entendiendo más 

perfectamente y tu fe está en el Dios que te reveló ese 
Profeta y ese Mensaje. 

Hay un par de anuncios. Escuchen cuidadosamente, 

todos alrededor del edificio aquí. Intenten escuchar 
porque esto es muy importante. 

A los bibliotecarios les gustaría notificar a todos los 
santos de nuestro nuevo sistema de biblioteca que 
recientemente vino a tomar efecto. El sistema es el 
siguiente: Una Disponibilidad de cintas – los santos que 
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requieran cintas pueden hacer su pedido en las Tarjetas 
de Pedido de Cinta provistas. 

Ellos tienen algunas tarjetas, yo creo, si Ud. quiere 
una cinta, ellos podrían normalmente darle una tarjeta, 

Ud. pone su nombre en esa tarjeta y esa tarjeta le 
pertenece a Ud. [alguien en la congregación dice, “no” –Ed.] Y 
cuando—¿no es así? No, lo que quiero decir es que ésta 

le pertenece a Ud., bien, cada uno tiene su propia 
tarjeta. Su nombre estará en ella, ¿correcto? una 
persona no puede usar la tarjeta de otra. Correcto. Es 

su tarjeta. Amén. Uds. son la iglesia. Amén. 

Ud. tiene una de estas y su nombre estará en ella, y 

cuando Ud. quiere una cinta, yo creo que Ud. llenará 
esto debajo aquí en lápiz. Así que Ud. se la dará a los 
bibliotecarios, Ud. requiere esto, Ud. dice: “bien, yo 

quiero así y así y así esa fecha. Yo la quiero para el 
viernes, la quiero para el miércoles, yo la quiero para el 

jueves”. Y cuando Ud. viene el jueves solo va hacia ellos, 
y ellos ya la tendrán para Ud., ¿amén? porque a veces 
esto tomará un poco de tiempo para buscarla, encontrar 

a quién la tiene así que ellos serán capaces de 
conseguirla para Ud. y serán capaces de servirlo a Ud. 
con lo mejor de su capacidad, ¿amén? 

Ud. podra hacer su pedido en las tarjetas provistas de 
cintas y pedido y presentar la tarjeta a cualquiera de los 
bibliotecarios. El tiempo oficial para la recolección de las 
cintas es el siguiente: 

Las bibliotecarias, yo creo son la Hna. Rita, Hna. 

Donna aquí, Hna. Anabelle, ¿amén? estas tres 
hermanas, cualquiera de ellas—solo levanten su mano 
y permítanle a las personas verlas un poquito [El Hno. Vin 

pide a las bibliotecarias que levanten sus manos –Ed.] Amén. Estas son 
las bibliotecarias. Ellas los ayudarán a obtener las 

cintas. 

Miércoles: entre las 5:45 y las 6:15 p.m. y viernes: 
entre las 6:15 y las 6:45 p.m. 
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No tomaremos demasiado del tiempo de 
consagración. Amén. Si vienes después de ese tiempo, 

ellas no están obligadas a atenderte o a darte ninguna 
cinta, ¿amén? Ud. tiene un tiempo para venir. Si no 

puede hacerlo y su nombre está ahí y su pedido está 
completo y hay alguien que llegará ahí antes que Ud. a 
tiempo, dale esto a ellas quizás y permita que esto sea 

completado y después del servicio podrás ir a las 
bibliotecarias y ellas la tendrán para ti ¿Amén? 

Entonces los miércoles: entre 5:45 y 6:15, y viernes: 

entre 6:15 y 6:45 es el tiempo cuando ellas podrán 
ayudarlo con el cumplimiento de su pedido. 

Los miércoles y los viernes, dentro de media hora 
después de los servicios. 

Después de los servicios aún tienes media hora para 

rellenarlo. 

Los santos en el norte quienes no son capaces de 
viajar y estas cosas podrían recolectar su cinta cualquier 
miércoles o viernes o pueden obtenerla en el día del 
servicio siguiente al día en el cual ellos presentaron su 
tarjeta de petición de cinta a las bibliotecarias. 

¿Amén? Y si Ud. no puede venir un miércoles o un 
jueves o viernes, entonces Ud. sabe que puede solo 

llenarla y entregárselas y ellas manejarán eso. 

Estas tarjetas de petición de cintas las pueden obtener 
del Hno. Rojas esta mañana. 

Levante su mano para permitirles a todos ver quién 
es el Hno. Rojas. Este hermano aquí. Amén. Él es uno 

de los ujieres; el alto, bien parecido, maestro de la 
Escuela Dominical. Amén. amén. 

Las tarjetas de petición de cintas las pueden obtener 
del Hno. Rojas. Correcto. 

Por favor note que estas tarjetas son para ser llenadas 
en lápiz. 

En lápiz. Porque si Ud. escribe la cinta que Ud. quiere 
en lapicera, entonces cuando Ud. quiera otra cinta, Ud. 
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tendrá que tachar eso o tendrá que obtener otra tarjeta, 
solo una tarjeta por persona. Tu pedido de cinta lo 

escribirás con lápiz.  Para poner tu nombre en la parte 
de arriba, puedes usar una lapicera. Bien. 

Ellas son propiedad de la iglesia que podrían ser 
dejadas en la posesión de los santos. Por favor ten 
mucho cuidado de ellas y asegúrense que sean 
devueltas a Ud. al recibir la cinta del mensaje que ha 
pedido. 

Así que traigan su tarjeta también, ¿amén? 

Normas sobre los mensajes de cinta: 1. Se pide a los 
santos que conserven los mensajes grabados durante 
una semana solamente.  

Ahora, tenemos mucha gente aquí—estoy viendo a 
algunos de ellos ahora mismo sonriendo—que 

monopolizaron algunas de las posesiones de la iglesia, 
y así han obstaculizado a otros que desean tenerlo en 

uso para la edificación del cuerpo de creyentes. Los han 
obstaculizado. Así que confío en que cuando tengan la 
tentación de retener las posesiones de la iglesia por más 

tiempo del que se les ha dado, reprendan esa tentación 
y tengan consideración por los que saben que tienen 
necesidad de ellas, ¿amén? 

O si quieres quedártelo, primero pidan permiso a los 
bibliotecarios. Amén. Háganles saber. Porque cuando la 

gente viene, ellos podrán llevar a cabo sus deberes de 
una manera muy apropiada. De acuerdo. 

Si se obtiene una cinta defectuosa de la biblioteca, por 
favor informe a los bibliotecarios de este asunto lo antes 
posible. No se permitirá que los santos tengan en sus 
posesiones dos diferentes mensajes grabados 
predicados en diferentes días. 

¿Amén? Eso suena más que un mensaje de cualquier 

manera que lo tomes. Amén. Tampoco creo que 
prediquemos dos mensajes en un día. 
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Se les recuerda a los santos que son responsables de 
la protección y el cuidado de cualquier cinta de biblioteca 
en su posesión. 

Veamos cuántos cuidan la propiedad de la iglesia 

cuando la tienen en su posesión. Espero que la utilicen 
como si fuera suya. 

Si en algún momento la cinta se estropea mientras está 
en su posesión, por favor, informen a los bibliotecarios lo 
antes posible. 

Amén. Porque tienen cosas para... no pongas tu cinta 

adhesiva. Tienen un tipo especial de cinta. Cortan la 
cinta, la arreglan. Tienen partes para la cinta y 

diferentes cosas. Sabes, a veces hay sonido de fondo, 
tienen algo para quitar el sonido. Tienen todas estas 
cosas. Así que antes de que intentes hacerlo por tu 

cuenta, tienen gente asignada a esas tareas para 
encargarse de esas cosas. Así que tráelo rápido y tal vez 

puedas conseguir una para reemplazarla, ¿amén? 

Así que santos—estos son algunos culpables aquí que 
han desafiado las reglas de la biblioteca, que son las 

reglas de Dios en esa oficina. Amén. 

Santos que han tomado más allá del período 
estipulado de una semana. 

Se ruega a los siguientes santos que devuelvan las 
cintas que tienen en su poder lo antes posible. 

No quiero leer duramente algunos de estos nombres, 
pero estoy bajo deber aquí esta mañana. Tengo que 
hacerlo porque ellos me lo dieron, ¿amén? 

Hno. John, Hno. Robbie, Hno. Alleyne, Hna. Petra y 
Hna. Beryl. Amén. 

Disponibilidad de libros de La Palabra Hablada: Una 
cantidad limitada de libros de La Palabra Hablada está 
disponible para su distribución a los santos. Por favor, 
póngase en contacto con los bibliotecarios para más 
información al respecto. 
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Cuando vienes a buscar tu cinta, que es de 5:45 a 
6:15, haces eso al mismo tiempo. Puedes venir a buscar 

tus libros. Amén. Si no pudieras estar allí el miércoles 
o el viernes, puedes informarles, podrían traértelos el 

jueves, ¿amén? 

También se recuerda a los santos que los libros están 
disponibles para préstamo en la biblioteca. 

Amén. Fotos. Tienen algunas aquí: la Nube. Tienen 
algunas con el Halo. Y tienen algunos aquí con la 

Presencia de Dios bajando aquí, la Presencia 
Sobrenatural de Dios. Están disponibles en las 
bibliotecas al costo mínimo de un dólar (amén) cada 

una. [Falla en el audio –Ed.] 

FIN de anuncios 

Dios Todopoderoso, Padre, al estar aquí en Tu 
Presencia hoy, considerando, amado Dios, el gran amor 

con el que nos has amado, todo lo que has hecho por 
nosotros; cómo nos sacaste de una vida de oscuridad y 
pecado y, Señor, bajo la esclavitud de los pobres 

rudimentos de este mundo, para traernos a esta 
maravillosa Luz de una esperanza tan grande en 

nuestros corazones, esta mañana. 

Señor, mientras hablamos aquí, tratando de 
reafirmar estas cosas y reafirmar estas cosas en los 

corazones de los creyentes, Señor, Tu Novia amada, 
estos que estaban en Ti antes de la fundación del 
mundo, estos a quienes Tú amaste con todo Tu corazón, 

estos por quienes Tú moriste, Padre, para asegurar toda 
promesa; estos a quienes Tú has descendido y has 

comenzado a cumplir Tu promesa en sus vidas, estos a 
quienes Tú dijiste: “Nunca os dejaré ni os 
desampararé”. 

Oh, Dios, esta mañana mientras estamos aquí 
hablando estas cosas a Tu pueblo, exponiéndolo, 

querido Dios, Señor, cómo podemos sentir el Espíritu 
de Dios, Señor, extendiéndose, clamando, para hacer 
que la gente Te crea, Señor. Si fuéramos sensibles al 



Malaquías 4, La Comisión Josué Pte.2                                                                1982-0221 

81 

Espíritu, podríamos sentir al Espíritu Santo clamando 
hacia nosotros, pidiéndonos sólo que creamos, sólo que 

creamos en Su Palabra, sólo que creamos en las cosas 
que Él está diciendo, porque no nos servirá de nada si 

no las creemos, Padre. 

Si no creemos con todo nuestro corazón, dándonos 
cuenta, Señor, que no es una explicación bien 

elaborada y fabricada, no es una conjetura educada, un 
hombre educado, sino que es la Palabra de Dios siendo 
interpretada, Padre. Señor, es la Palabra que se nos 

hace clara, Señor Dios, con el propósito de que podamos 
tener fe, amado Dios, Señor, para acercarnos 

confiadamente al Trono de gracia cuando venimos, 
sabiendo que cualquier cosa que pidamos, y cuando 
vengamos creyendo en El que hizo la promesa, se 

cumplirá. 

Querido Dios, que hoy estos pensamientos, que esta 

Palabra sea regada hoy en cada corazón, Padre. 

Señor Dios, cuando Tu pueblo salga para ir a sus 
hogares, Señor, entre en sus cuartos secretos, 

pensando en estas cosas, Señor, Señor Dios, que Tú 
inspires su fe para ejercitarla, que Señor Dios lo 
prueben. Señor, así como les dije que lo hicieran 

ridículo, Señor Dios, que puedan estar seguros de Dios 
en esta Hora; Señor, que puedan saber, Padre, que eres 

Tú, Señor, El que ha descendido entre nosotros para 
guiarlos, Padre, para cumplir en sus vidas todo lo que 
desean de Ti. Todos estos años tuvieron la promesa en 

forma de Palabra, pero, Señor, aquí ya no tienen que 
tenerla en forma de Palabra, sino que es un tiempo para 
la forma de realidad, Padre, forma manifestada, querido 

Dios. Esto es lo que quieres darnos. “Lo que tengo”, 
podemos oír al Espíritu decir: “te doy”. 

Oh Dios, estamos dando un paso adelante esta 
mañana, Señor, para creer, Señor. Señor, para probar, 
para ejercitarnos en estas cosas, Señor, porque lo 

vemos en la Palabra. Sabemos que es la misma Palabra, 
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no otra Palabra, Padre, sino la misma Palabra que sale 
a la luz. Señor, sólo Tú puedes ser tan preciso. Sólo Tú 

pudiste hacerlo tan claro, sólo Tú, querido Dios, pudiste 
revelar en una continuidad tan perfecta estas cosas, 

querido Padre. Señor, Tú hiciste eso para que nos 
diéramos cuenta de que no es un hombre, sino Tú, para 
que pudiéramos mirar más allá del hombre. 

Señor, durante años confiamos en el hombre y de 
nada nos sirvió, querido Dios. Pero, Señor, que miremos 
más allá del hombre y confiemos en el Dios poderoso. 

Qué Dios tan poderoso servimos. Los ángeles en el Cielo 
y en la Tierra se inclinan ante Él, oh Dios. Y aquí 

estamos teniendo el mismo privilegio de saber que ese 
gran Dios omnipotente nos está extendiendo este 
privilegio de creer. 

Padre, esta mañana somos creyentes. Nos aferramos 
a estas promesas, Padre. Como Abraham, Señor, 

cuando hablaste y dijiste: “Yo soy El Shaddai”, oh, Dios: 
“Amamántate de Mí”. Señor, sentimos Tu Espíritu 
hablando esta mañana, diciendo: “Amamántate de Mí, 

recibe fuerza”. Justo a punto de manifestarse la 
promesa, oh, Dios, Tú apareciste y dijiste: “Amamántate 
de Mí, camina delante de Mí y sé perfecto”. Oh, Dios, 

bendito sea Tu Nombre esta mañana. 

Te alabamos y Te damos gracias por Tu preciosa 

bendición en Tu Palabra que nos has dado. Manténnos, 
Señor, meditando en ello para que se nos haga más 
claro, en nuestros corazones, que nuestra fe pueda 

estar en ese canal, sin desviarse. 

Porque cuando se desvía, muchas veces pedimos mal 
y no obtenemos nada, Señor. Pero, Señor, si nuestra fe 

puede estar en ese canal, entonces no pediremos mal 
sino que pediremos de acuerdo con Tu perfecta 

voluntad. Entonces, Señor, sucederá, no fallará. 
Porque, Señor Dios, no puede fallar, porque esto te hará 
una Persona culpable y Tú estarías en incumplimiento, 

Señor, serías culpable de un incumplimiento de 
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promesa. Señor, sabemos, querido Dios, que no serás 
culpable de incumplimiento de promesa. El Sr. 

Escéptico, el Sr. Impaciencia y el Sr. Incredulidad no 
podrán reír y seguir adelante, pero Tú cerrarás la boca 

de esos críticos (¡aleluya!), porque Tú cumplirás lo que 
has dicho, Señor, esta mañana, sabemos que podemos 
mantener firme, sin fluctuar, la profesión de nuestra 

fe—sin vacilar. Aleluya. 

Bendice, pues, a Tu pueblo y, Señor Dios, que sus 
almas queden ancladas. Lo pedimos en el precioso 

Nombre de Jesús. Amén. 

Aleluya. Pueden tomar sus asientos esta mañana. 

Pasamos mucho tiempo en Su Presencia aquí. Recuerda 
cuando Ud… [Fallo en el audio –Ed.] … Amén. Tal vez 
podríamos comenzar a permitir que algunos que tienen 

una necesidad especial, comiencen a pasar por la línea 
de oración (amén) que podamos ver por una vindicación 

Divina a Dios bajando para confirmar que Él está aquí. 
Cuando vienes y tu fe encuentra ese lugar, amén, vienes 
creyendo, todavía puedes recibir. Porque cuando tu fe 

encuentra ese lugar, cuando alcanza ese lugar, Él dice 
entonces ya no tienes que decir u orar, Él dice: “Yo te lo 
doy”. Amén. 

Por eso creo con todo mi corazón que estamos aquí. 
Entonces demos un paso al frente, sintamos por esa 

Súper Unción, no nos avergoncemos de ejercitarlo, 
vengamos con fe creyendo, busquemos que lo milagroso 
suceda. Si creemos que la Omnipotencia nos ha estado 

hablando, entonces lo milagroso debe seguir. Amén. 
Nos estamos poniendo ahí, pero creemos que estamos 
en la Palabra. Amén. Ahí es donde está puesta nuestra 

fe, estamos en la Palabra. 

Si se trata de liberación, amén, o es alguna necesidad 

especial, sea lo que sea, que Dios pruebe que Él es Dios. 
Si hay algo por lo que estás orando y es algo difícil, pide 
algo difícil. Amén. Por qué puedo decirlo, porque mi fe 
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no está en mí para hacer nada. Mi fe está en Dios que 
hizo la promesa. El gran Josué. Amén. 

¿Lo amas esta mañana? Cantemos un pequeño coro, 
Qué Dios Tan Poderoso Servimos. 

[Cantos Que Viven #98 –Ed.] 

¡Qué Dios tan poderoso servimos! 
¡Qué Dios tan poderoso servimos! 
¡Qué poderoso, qué poderoso! 
¡Qué Dios tan poderoso servimos! 

Oh, qué Dios tan poderoso, nuevamente. 

¡Qué Dios tan poderoso servimos! 

Ten fe en Dios ahora. 

¡Qué Dios tan poderoso servimos! 

Mantente en Su Presencia. 

¡Qué poderoso, qué poderoso! 
¡Qué Dios tan poderoso servimos! 

Oh, cantemos. 

Cantemos y alabemos al Señor. 

Estamos en Su Presencia esta mañana. 

Cantemos y alabemos... 

Oh, hoy rendimos homenaje a nuestro Rey. 

Cantemos, cantemos, 
Cantemos y alabemos... 

Oh, vayamos y prediquemos la Palabra. 

Vayamos y prediquemos... 

Oh, vamos a predicar justicia. Vamos. 

Vayamos y prediquemos la Palabra. 
Vayamos, vayamos, 
Vayamos y prediquemos el... 

Oh, qué Dios tan poderoso. 

¡Qué Dios tan poderoso servimos! 
¡Qué Dios tan poderoso servimos! 
¡Qué poderoso, qué poderoso! 
¡Qué Dios tan poderoso servimos! 
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Oh, cantémoslo de nuevo. 

Cantemos y alabemos al Señor. 
Cantemos y alabemos al Señor. 
Cantemos, cantemos, 
Cantemos y alabemos al Señor. 

Amén. ¿Cuántos creen que Él los ama esta mañana? 
Amén. Quedan unos días más para trabajar y esperar. 

Se está volviendo duro para tu carne. El Hno. Branham 
dijo: “Puede que sea una gran sacudida para ti, puede 
que sea una gran sacudida para mí”, y dijo: “Bueno, lo 

lograremos por la gracia de Dios”. Amén. Llegaremos a 
una perfecta fe de rapto, amén, debido a lo que Dios 

prometió. Amén. 

Cantemos esta canción: Jesús Me Ama, Jesús Me 
Ama. Él me ama, esto lo sé. 

Ustedes empiécenla por mi.  No puedo empezarla tan 
bien. [El Hno. Vin y la congregación cantan –Ed.] 
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